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Après tous les éjaculats vaginaux de mes ex, histoire
d'être mieux mené par mes vies nouvelles. Après les
travaux de rénovation chez moi en plus de mon petit
boulot  d'informaticiens  j'ai  d'abord  commencé  par
vomir, avec un peu de sang, puis je suis parti chez
moi à la montagne produire mes expérimentations,
jusqu'à revenir ici et vomir un bout de peau dans une
marre de sang. J'ai un bout de papier qui a essuyé le
sang.  Ensuite,  ils  m'ont  diagnostiqué  une
inflammation  avec  la  bactérie  des  cancers  de
l'estomac,  puis  je  suis  parti  prendre  quelques
vacances  avec  la  demoscene,  et  j'ai  produit  LHS,
Ibliss  et White Moon. La santé ne suivant toujours
pas  ma  fatigue,  j'ai  fini  par  produire  Chevrolet
depuis je bosse en mainframe sur mon Soft 3D, et
des  ébauches  de  créativité,  car  c'est  un  moteur
programmable par scripts et facile à utiliser à qui
sait programmer un peu de langage C. Tout le long je
me  devait  faire  face  à  des  saignements  de  mon
estomac,  faut  dire  que  les  posologies  comme
l'inexium finissent par me provoquer des diarrhées.
Chose  ingrate,  après  les  harcèlements  de  la
psychiatrie,  c'est  nouveau pour  eux d'halluciner  et
d'être totalement dominer par une intelligence qu'ils
ne comprendront jamais, et leurs surdosages, déjà
qu'à  l'époque  le  bouffon  qui  prétendait  me
psychanalyser était lui-même dans la ligne de mire
des  plus  intriguées,  ce  qui  le  conduisit  à  laisser
trainer  certaines  posologies  abusives.  Toujours



maître  de  ma pensée,  mais  avec  un  syndrome de
Gille de la Tourette, je me vois contraint de faire
diagnostiqué mon cancer du foie, surprise, à cette
date et d'un ton menaçant si je traite ces demeurés
de débiles, tâche ingrate qu'ils ont laissée aux gens
pour n'être plus que des cons finis. Résultat, j'avais
trouvé  une  amie  qui  me  permet  de  vivre  sans
saignements, et faut dire que j'ai perdu un peu de
poids  que  parfois  l'anémie  devient  difficilement
supportable....
N'écoutez pas ces débiles qui  prétendent devancer
ce ne sont que des scatophiles et si vous êtes curieux
de neurosciences et autres intelligences artificielles,
ne faites pas confiance à des humains qui nieraient
mon propos, la réflexion dans le raisonnement est un
animal que l'on nourrit !
Justement, ma médecine de faire des bébés le plus
souvent possible est un peu abusive dès lors que le
"zoo humain" s'excite de ce que je fais à vouloir faire
aussi les leurs à mes dépens.
Pour  finir,  il  faut  comprendre  que les  études  sont
utiles seulement si on les choisit.

L'idée d'une "planète prison" donne une idée de la
tâche à accomplir, surtout quand les choses comme
la créature de Roosevelt, ne sont que les fantasmes
de détenus les plus pervers...

* * *



Au sujet  de  la  vue,  c'est  l'intensité  lumineuse  qui
n'est  pas  perception,  il  s'agit  toujours  d'un
raisonnement...
L'empirisme statistique est de vérifier mon assertion
par  un  jeu  de  question-réponses  du  constat  de
l'observation en découlant.

Il  y  a  peut-être  plus  assez  de  mouches  là  où  il
faudrait...L'histoire  de  l'intelligence  humaine  se
résume  à  quelques  hallucinations  collectives.
L'intelligence des mouches réside dans le fait que si
elles trouvent une merde elles s'agglutinent jusqu'à
ce  qu'elles  puissent  se  laisser  mourir  à  la  lumière
hallucinée...On  discute  de  phases  transitoires,  et
non pas de civilisation.

Les  autres  gorets  de  Jaurès  s'amusent  à  Tetris  en
mode  texte,  et  sortent  déguisés  en
campagne...Jaloux de leurs camarades à se détendre
de leurs trop grandes curiosités, et de leurs absences
de pertinence. Ils n'ont été capables que de faire des
violeurs nés et des trisomiques, excusez le mot, il
est réel. Le respect du genre d'énergumène comme
Jaurès est un cancer, son idéologie est la peur des
autres  tout  comme  une  démocratie  n'est  que
l'usurpation du droit des sols, tout comme posséder
plus de terre que d'autres est le fruit de perversions.
Il n'y a plus besoin de leurs aveux pour affirmer que
ces pourris-gâtés m'hallucinent...



L'intelligence,  un  rêve  pour  nombres,  mais  mon
génie est un véritable plaisir d'excellence.

La  seule  méthode  de  soin  psychologique  est
l'évaluation des distances, spatiales et temporelles,
et  l'optimisation  de  l'adéquation.  On  a  pas  grand
chose dans ce bled, j'avais bien compris, on nous le
rappelle tous les jours, mais autant mendier, et juste
tout l'or du monde n'est pas qu'une histoire d'amour,
9  millénaires  !  Le  monde est  injuste aux  yeux de
ceux qui  écoutent ceux qui  oublient qu'ils  ont été
injustes.
L'erreur  commise  est  que  de  ceux  qui  hallucinent
même si ce n'est pas un droit, des sujets qui ont le
même  contexte,  il  en  vient  communication,  les
intrus fantasmant que le cerveau de l'halluciné soit
"buggé".  L'usurpation  de  mon  travail
neuroscientifique, est que la merde est la solution
facile  de  rats  et  de  mouches,  les  rats  étant
incapables  d'introspection,  ce  qui  abouti  à  la
démence de ceux, les plus pervers, qui fantasmaient
avoir le pouvoir. Je n'ai qu'un syndrome qui est plus
détestable que plaisant, et le travail fournit est très
bien écrit et jalousé depuis suffisamment longtemps
pour n'être qu'un bien.
Pour  ceux  qui  comprennent  un  peu  l'intérêt  de
l'informatique, il s'agit d'un outil de programmation
permettant  la  conception  de  calculs  impossibles  à
faire sans, et je suis plus physicien qu'informaticien,
mais  il  vient  une  certaine  logique  dépassant



largement l'entendement des scientifiques du siècle
dernier, ce qui conduit à nommer "réseau de pose de
libellules"  les  intelligences  artificielles  actuelles
communes, avec préciosité.

Comment  démontrer  qu'ils  ont  volé  leurs
technologies  ?  C'est  aussi  simple  qu'une  érection
suffit pour donner un orgasme à une femme, qu'il n'y
a  pas  besoin  de  l'éjaculat  sinon  pour  la  féconder.
Autrement  dit,  la  parole  animale  de  "l'antenne".
Exactement  l'éjaculat  sert  d'instance  de
lubrifications  tandis  que  le  spermatozoïde  fécond
possède une propriété cérébrale de l'homme et de la
femme en  reproduction,  ce  que  l'on  a  démontrer
avec mes femmes en nombre suffisant pour écrire la
loi et qu'on ne me parle pas de se faire mal à la bite,
je n'ai pas conçu ces débiles, elles voulaient violer
autant qu'eux !

Selon  toute  vraisemblance,  le  cannabis  est  une
régression  à  l'âge  foetusal  ou  nouveau  né,  ce  qui
explique de nombreux effets relatifs, surtout si on
considère l'âge de raison. Il y a un réel souci quant à
cette  plante  sexuée,  et  en  théorie  les  produits  à
base  de  CBD  semblent  avoir  un  intérêt  vraiment
pertinent. Le problème des maladies mentales que
la  consommation  illégale  peut  engendrer  devient
évidemment le problème du trafic, et dès lors que
l'on analyse globalement les marchés, il vient que les
consommateurs sobres sont tout aussi  aliénés dans
leurs habitudes, et à contrario, ce qui doit être en



réalité un soin, étant utilisé pour faire la fête.

Alors, ça croit que ça ne va pas dans le bon sens,
celui de la vérité, c'est à dire que cela nous parasite,
donc ces gens nous mentent. Ils ont empoisonné car
ils  finissaient  oblitérés  d'autant  parasiter.  La
psychiatrie autant.  Ces gens  ne sont  pas  sortis  de
leur grotte...un taudis de l'intelligence.

Le  sacrifice  personnel  que  représente  ma
progéniture  multiple,  explique  de  nombreuses
choses. Déjà, ce qui a été démontré par rapport à
l'effet  sur  le  cerveau,  mais  d'une  intensité  très
supérieure donne le sens de marche qui est le mien
et l'état de nature de la procréation. Plus encore, il
s'agit de consolider ce qui est humain.

Ma criminologie est une réalité que même madame
ne peut nier. Dans un bain de merde on reconnait les
merdes...Disons  qu'on  ne  refait  pas  le  passé,  à  la
mesure  où  on  se  reproduit,  c'est  une  volonté
inconsciente que l'histoire se répète, en gros,  une
pédérastie  de  nier  ce  genre  d'événements...Il  y  a
une limite à la responsabilité, mais vu les calamités,
il  faut  considérer  le  mal  dans  son  oubli  et  à
l'évidence ne pas laisser de liberté par son déni. Le
hasard n'existe pas,  c'est  une forme d'intelligence,
ce  qui  ne  donne  pas  un  potentiel  intellectuel
supérieur, on parle de rats, de blattes, de mouches,
de poux...



De sauver des vies, on fourmille d'idées, mais c'est le
rapport  avec autrui  qui  alors  est  la gageure de la
mauvaise foi. Pour bien considérer le fait, il s'agit de
considérer un poltergeist, mais pas s'amuser avec ces
idées. La casse, on s'en fout royalement, mais c'est
bien  de  faire  des  choses  incroyables,  sans
parasiter...

Même empoisonné,  ça  n'a  pas  donné ce  qu'ils  ont
fantasmé,  et  je  n'excuse  personne  en  l'écrivant.
Enorgueilli(e)s  de  leurs  limitations  d'esprit,  par  le
fantasme d'être contraint.

Selon  toutes  vraisemblances,  Sarkozy  qui  parle  de
civilisation(s)  est  équivalent  à Jaurès  qui  parle  de
singe(s).

Leur idée obsessionnelle du mot "paraphrase" est un
stigmate de ne pas avoir conçu mon propos. Déjà, je
discute  en  outre,  de  la  pertinence  de  mon
élaboration du paragraphe.

Par jalousies, ils n'ont jamais appréhender comment
autrui  percevaient  leur  travail,  et  c'est  là  que
mentalement on dit que ça sonne faux partout sauf
dans son chez-soi, ce qui en réalité est l'aberration
de l'enseignement à ne viser que le parasitisme de
celui qui créé le ciel de la chose.

Quoiqu'il en soit, leurs propagandes néo-nazillardes-
sodomites de gauche ont conduit aux extrémismes et



à des abus au sein des animaux. D'un certain point
de vue, ils attestent que leurs pratiques pédérastes
sont  confortées  par  le  comportement  animal  sauf
qu'il  s'agissait  de viols  anticonstitutionnels,  tout le
long, alors ça tempère aux moindres influences et à
nos dépens, et on est parfois surpris de l'intelligence
qui  ne  vise  pas  qu'à  détruire  ces  sous-classes
d'humains.  Il  vient  que  naturellement,  l'ignorance
conduit à une interrogation et cela devient la plaie
qui se gangraine de ceux qui veulent en profiter pour
abuser. Il faut bien leur faire comprendre qu'ils ne
sont pas géniaux.

L'hallucinatoire  est  soumis  à  une  différentielle
temporelle. Une hallucination visuelle par exemple
est un photon qui se meut au delà de la célérité, on
dit transluminique. La nature de la matière dans cet
état n'est pas une variabilité de la masse mais une
intrication de la résultante topologique. Il y a très
peu  de  gens  pleinement  conscients,  et  la
compréhension du phénomène ne s'exprime pas avec
de simples martingales de l'us. Pour en revenir aux
maladies  mentales,  il  est  de  convenance que tous
hallucinent  la  même  chose  quant  à  l'intelligence.
Rares sont ceux de ma génération qui avouent ne pas
savoir  ce  qu'est  l'intelligence,  les  plus  pervers
oscillent entre c'est la faute aux autres et on savait
déjà. J'ai conçu ce que l'on nomme une conscience
artificielle, c'est à dire que l'on peut déjà envisager
l'intelligence  gravitationnelle  autrement  que
l'application d'exercices soumis à des manquements.



L'intérêt  est  bien  évidemment  de  caractériser  la
précédence, ce qui dans les ragots est nommé us. Il
y  a  plus  que  mon  travail  de  généticien  bien  que
vraiment  peu  compris,  le  fait  est  qu'une  suite
logique  conduit  à  une  vérité,  et  que  le  reste  est
impropre,  on  nomme  cela  heuristique.  Reste  la
mauvaise foi de la psychiatrie qui considère surtout
ou  devrait  considérer  surtout  le  bordel  de  cette
populace  d'ingrats.  Le  fait  de  ne  pas  halluciner
justement  me  permet  de  discréditer  les  aléas
temporels,  mais  les  schizophrénies  même  des
psychiatres sont communes, la liberté étant quelque
chose qui s'acquiert, je n'en démordrai jamais. Cela
dit, on peut depuis mon prototype de rêve évaluer
de  manière  un  peu  plus  réaliste  la  logique  des
maladies relatives au parasitisme, et il convient de
considérer  mon  cancer  depuis  un  peu  plus
longtemps, en l'état des maladies mentales qui y ont
conduit. Et bien, malgré toutes les insultes et autres
empoisonnements, il vient que ça voudraient quand
même communiquer qu'ils seraient je ne sais quoi de
plus. J'aime particulièrement le vrai silence dans ma
maison  des  monts  et  il  faut  reconnaître  que  mes
minettes s'y sont toujours trouvées épanouies, mais
que  la  prétention  à  médecine  assassine  malgré
toutes ces prétentions de comprendre...

C'est  peut-être  l'intelligence  de  ceux  qui  utilisent
une  machine  qui  en  font  la  qualité  ou  la  passion
relative.  Il  faut  absolument  que  ce  monde  les
dérange, qu'ils ne puissent plus y vivre avec plaisirs.



Les psychiatres ont toujours rêver d'être profs, mais
comme ils  ont étudié n'importe quoi, ils  n'ont que
des aliénés. Pas besoin de tant d'argent pour vivre,
une minette est la meilleure amie....Pour ce qui est
des  psychiatres,  je  nie  leur  intelligence,  ils
hallucinent comme les autres !

Leurs petites IAs, leurs petites mathématiques, qu'ils
n'ont été capables que de faire payer,  et  harasser
avec  leurs  fantasmes  pervers  pour  prétendre  y
penser,  sans même comprendre ou à peine avouer
qu'ils  sont  impuissants,  dépendants,  mythomanes,
qu'ils  n'œuvrent  qu'en  pédérasties,  la  bave  aux
lèvres.  La question se pose  évidemment  de  savoir
pourquoi  ils  me  diagnostiquent  mon  cancer  des
années après, et après leurs poisons me traitant de
ouf. Oufs que la sensibilité de la chair de mon pénis
faisait éjaculer une eau noble. Donc, non. Il y a en
plus  une  relativité  savoureuse  que  je  vais
transmettre. Les plus gros crapauds ne s'avalent pas
vivants...

Ça  prétend  penser  avec  leur  psychologie,  un
ramassis  d'amalgames  de  vanités  stupides  et
ridicules  promulgué  par  le  désaveu  d'une  justice
corrompue, purulente et pestilentielle, d'une science
encore inconnue et affabulatrice. Où comment faire
mal au c** des femmes...Les gens ont peur, pas de
moi, pas des croquemitaines, pas de l'avenir, mais de
ce qu'ils ont fait, il y a donc dégénérescences car ils
prétendent se lasser d'une nature qui se remet en



place. Reste que pour s'amuser avec mon cancer, ils
l'ont nié pendant des années pour le diagnostiquer et
m'emmerder avec les plus débiles. Ils ont du avoir
peur d'être qualifiés de mauvais médecins, car leurs
fantasmes sont pédophiles, mais mauvais médecins
ça  la  fout  mal  auprès  des  abrutis  qui  y  croient
encore. De vulgaires empoisonneurs !

Ça  me "reconnaitrait"  au  "hasard"  du  supermarché
des décennies après m'avoir vu pour la dernière fois,
aux  moindres  symptômes  ça  me  diagnostiquerait
mon cancer  d'une  petite  brise.  Le fait  est  que je
contrôle  ça,  ce  de  mon  esprit,  c'est  un  de  mes
principaux axes de recherches, avec la demoscene,
les  animaux,  etc,  mais  ces  pédophiles  veulent  se
l'approprier.  Le  fait  est  que  l'antipsychiatrie  ainsi
nommée, est porteuse de plus grandes œuvres, ce
qui ne relate pas de médecine vu que j'ai vomi mon
polype il y a quinze années de souffrances physiques
raillé pour des boutons, par ces mêmes personnes.
Disons  que  s'ils  veulent  vivre  dans  des  cages  bien
blanches  et  bien  propres,  c'est  leur  problème,
comme  de  me  salir  quand  donc  ma  santé
décline...encore...De mon point de vue, il s'agit de
mirgues qui hallucinent.

Se  laver  de  leurs  merdes  quand  ils  cherchent  à
s'absoudre n'est pas chose aisée dès lors que l'on est
fatigué. Les douleurs deviennent des jouets et le mal
être est  jubilatif  de leur  point  de  vue,  sauf  qu'ils
sont tellement stupides que c'est affligeant et c'est



alors  qu'ils  pensent  avoir  trouvé  le  meilleur
répondant,  et  que  l'histoire  se  répète.  Victime
collatérale  de  leurs  mégalomanies  perverses,  de
leurs  rites  et  invocations  les  plus  débiles,  il  n'en
reste  néanmoins  leurs  culpabilités  qui  sont
récidives  !  Il  vient  la  nature  du  pourrissement,  la
vantardise  et  leur  consommation  d'excréments  au
sens propre et au sens figuré.

Néandertal  s'adonnait  aux  plaisirs  des  rites  de
Sapiens.  Une association par la loi  gravitationnelle
de  paréidolies  est  une  paréidolie.  La  danse  de  la
flamme est la réflexion du Soleil dans la brèche ou le
vide  du  lieu  où  le  feu  brûle,  par  la  cassure  des
liaisons  atomiques,  c'est  démontrable  par  les
topologies du temps, qui ne sont pas exactement des
tenseurs  sauf  dans  l'imaginaire.  Il  y  a  plus  que
simplement  démontrer  la  matière  par  la
caractérisation  de  l'évolution  temporelle,  et  les
notions d'échanges de chaleur.

Chaque  neurone  est  un  hyperplan...Le  temps  ne
peut s'exprimer sous la forme d'un espace vectoriel;
une idée de  départ  est  la  discrétisation des  biens
pour comprendre l'évolution sociétaire. On imagine
alors  par  la  multitude  et  le  commerce  toutes  les
classes organiques...

Ça reste impayable le propos tenu par ces élites qui
ont peur des tétines comme de la vache à lait, c'est
plus gros qu'eux, ça ne veut pas dire que ça aurait le



droit  de  conspuer.  De  parfaits  abrutis  et  leur
procréation  par  quotas,  ça  vaut  pas  plus  que  des
mouches à merdes, et vu comme ça se déguise, on
aurait le droit de prendre un peu de hauteur sans
quoi  ça  ne  saurait  même  pas  où  se  trouve
l'intelligence  du  monde  d'avant,  celui  qu'ils  ont
dézingué  pour  trouver  prétextes  à  m'emmerder  !
Personnellement, je prouve pas paternité, sauf que
je prouve aussi leurs procréations d'aliénés, et ça, ça
me  déplait,  surtout  dans  le  contexte  où  ils
prétendent encore faire des lois.

La réalité est que l'on hallucine une grande partie
des  mots  que  l'on  dit  même  à  leur  trouver  une
écriture du langage.

L'abstraction d'une abstraction du réel est l'évidence
d'un excès. Etc.

Je ne comprends toujours pas leurs envies soudaines
de  médecine,  après  m'avoir  offensé  à  nier  mon
polype,  mon  ulcère,  et  m'avoir  empoisonner  alors
qu'ils hallucinent comme des gorets de tous vents.

À  supposer  que  l'on  lance  le  même objet  dans  le
vide,  l'espace  etc,  à  quelque  que  soit  la  distance
entre  eux  au  départ,  à  la  même  vitesse,  la
trajectoire  uniforme  qui  correspond  à  des  demie-
droites finira toujours par se mettre en intersection,
déjà sur les origines du big bang, et par là même
l'erreur commise par le postulat de mathématiques



relatif  dans  le  réel.  Il  vient  essentiellement alors,
que mon calcul du point d'intersection est plus précis
que  la  théorie  de  relativité  générale.  Il  y  a  une
considération pour la vie qui dépasse l'entendement
des  mathématiques  modernes  sans  considérer  les
éléments  vibratoires  de  mes  topologies  et  surtout
l'intérêt relatif.

Le révélateur du champ mental de la grand paternité
est la conscience.

Ces psychiatres ont la cervelle malade, toujours  à
me tenir tête en fantasmant et niant la réalité par
des  diagnostics  usurpés  des  fantasmes  des  plus
démunis intellectuellement. Leurs surdosages, leurs
délires, ils ne sont que vomis et putréfactions. J'ai
porté plaintes, donc, et c'est eux qui choisissent le
foutoir dans lequel ils évoluent et mon ode leur plait
tant à me harceler que ce serait à eux et non pas
que le fruit de ma sensibilité. Disons que les débiles
leur donnent des raisons de se bouffer le cul et qu'ils
y trouvent du grain à moudre...Je n'ai exprimé à ce
jour  aucune  humeur,  et  ils  été  jusqu'à  nier  mes
saignements  d'ulcère  pour  faire  entendre  un
brouhaha, pour preuves que la psyché de mon génie
et  eux  ne  sont  pas  compatibles,  je  prouve
indubitablement  que  l'on  m'hallucine  et  je  subi
encore  les  atteintes  des  pédophiles  dont  je  me
plains. Mais ce serait moi le méchant, à croire qu'il
s'agit d'une guerre de religions anciennes, mais dans
tous  les  cas,  mon  intelligence  sauve  des  vies



contrairement à leurs humeurs d'halluciner aussi, et
leurs esprits malfaisants est là de prétendre que mes
saignements  seraient  hallucinés.  Ces  gens  sont  les
déchets  de  l'us,  les  hontes  des  branleurs  et  des
mensonges des pervers. Mon mea culpa ? Je n'ai pas
jugé des limitations d'esprit de la populace pour mon
profit personnel. On laisse en liberté des assassins,
des violeurs, des pédophiles, etc, pour les humeurs
perverses  d'une  classe  d'individus  prétendant  à
l'autorité, elle-même coupables d'exactions les plus
débiles,  cela  me  fait  penser  à  du  poisson  sur  la
plancha qui que ce soit qui en mange, qui pue et qui
a  mauvais  goût,  également  pour  leurs  idées,  mais
c'est la métaphore de ce qui est fou ce que l'on peut
faire du poisson pourri...De leurs "actions", qu'ils en
soient  vraiment  malades  parce  que  le  cancer  non
diagnostiqué  jusque  cette  année  n'est  pas  une
preuve  de  leurs  ignorances  totales  à  propos  de
l'intelligence humaine.

Cosmique. Si le génie c'est de passer de A à C, le
surdouement  n'est  certainement  pas  d'halluciner,
même en appelant ça imagination. Le surdouement
c'est ce qui est particulièrement à moi, dans le cas
présent,  le  mot  n'est  pas  faramineux,  mais
pharaonique, et ce n'est pas sans rapport avec ma
progéniture multiple, mais qui n'est pas assujetti à
cette  procréation,  disons  que  je  trouve dans  mon
raisonnement, toutes ces raisons qui donnent envie à
ces femmes de faire un bébé avec mon sperme. Il
faut  bien comprendre que je  créé ces  espaces  de



liberté  à  tous  les  miens,  et  ça  ne  donne  aucune
excuse à qui que ce soit. On peut nommer cela des
no-man's lands, mais mon principal moteur est félin
dans  toutes  les  beautés  de  leur  langage,  de  leur
intelligence, de l'envie de ces petits animaux poilus
de créer quelque chose par mon intermédiaire. Pour
considérations,  la  pertinence  du  propos  est  une
mesure effective de mon introspection relative : la
fécondation.

Leurs  lâchetés  sont  des  mythomanies,  mon propos
est  écrit.  Leurs  fantasmes  et  prétentions  à
l'intelligence est surtout le fait de leurs stupidités,
c'est  d'un  aveu  commun,  alors  que  l'intelligence
animale  est  une  œuvre  saine,  que  des  félins
seulement, nait l'humain de l'évolution, alors qu'ils
n'ont  fait  que  violer  à  tout  va  et  n'importe  qui,
autant qu'ils  puissent,  pour prétendre dominer ces
petites gens.

Pour ce qui est de sauver des vies, c'est fait, mais il
en sort que les femmes aiment plus l'aventure que
les  hommes  dans  cette  société  décadente,  à  plus
d'un titre. Le concept de maladie mentale est déjà
hystéries et c'est aussi fulgurant que la propagation
des idées théoriques relatives.

La  luminosité  du  muret  est  la  même  depuis  hier,
depuis  ce  matin,  et  ne  dépens  que  de  la
température du muret, et non pas du temps qui n'est
qu'une conception de l'esprit. On voit la lumière du



jour par la température des corps que l'on observe,
et c'est la seule intelligence qui permet de déduire
que le muret est bien le même au cours du temps,
outre que la mousse s'y développe, ce qui altère la
psyché, et donc la mémoire !

Il ne sert à rien de croire en ses rêves mais le mieux
est de croire aux rêves des autres...

Le souvenir perdu d'un rêve qui nous intrigue jusqu'à
notre heure, bien à nous, de la journée et de l'air du
temps !

La  question  était  elle  comment  je  conçois  les
topologies  du  temps  à  partir  de  l'étude  des
relativités de perceptions des êtres vivants ? Il est
déjà difficile de se concentrer pour étudier de cette
artificialité  de  la  conscience  qui  est  en  réalité  le
calcul de l'inspiration quelle qu'elle soit, car il faut
être très bien inspiré pour faire des mathématiques,
par  exemple...L'idée  d'un  socle  topologique  du
temps permet de faire fit de l'erreur commise, c'est
justement l'erreur commise qui sert de support.

* * *

C'est  juste  que  l'on  est  pas  des  singes,
communément  discriminés  ainsi  par  les  "humains",
donc on comprend par la mort des illustres.



Il s'en déduit de l'appréciation du temps qu'il passe
d'un mot ou plutôt d'un verbe pour en apprécier la
durée. Mes topologies du temps s'agencent selon une
logique,  de  manière  à  ce  que  d'une  conscience
artificielle, on puisse établir une intelligence. L'idée
du lieu  est  une variable  qui  devient  calculable  et
alors on discute de tout sauf du hasard.

Le "i" à la place du "é" français est de la civilisation
égyptienne, plus particulièrement femme pharaon.

Ce qu'il faut comprendre est que la religion fait état
de morts naturelles.

La place de la procréation dans cette civilisation est
le grand n'importe quoi de mafias avortées.

Si  la  transfiguration  de  l'esprit  du  mâle  est
l'hallucinatoire,  alors  l'éjaculat  vaginal  est  la
transfiguration du pénis.

Disons  que  les  relativités  intrinsèques  des
hyperplans,  induisent  l'utilité  de  la  loi  de  beauté
dans le calcul logique des équivalences massiques,
sauf que la discrétisation de l'énergie est largement
surfaite...

Il  ne  s'agit  pas  des  vibrations  des  sons,  mais  des
différentielles temporelles.

La matière et le vide sont deux concepts relatifs au



temps.

Une formalisation du concept dual quel que soit le
point  d'équilibre,  est  de  considérations  intégrales
par  les  topologies  du  temps.  Non  seulement  le
verbe, mais il s'agit d'une écriture qui produit un son
mental,  ce  qui  revient  à  calculer  de  nombreuses
fréquences vibratoires, qui s'apparentent aux ondes,
mais  qui  n'est  pas  explicitement  autre  chose  que
considérer  l'erreur  le  courant  de  fuite  et  d'en
déduire le réel.

Apparemment,  en  laissant  libre  des  pédophiles,  il
vient  que  les  gens  se  contaminent  de  leurs
manquements  et  des  perversions  relatives.  Il  n'est
sans mesures exactes que l'on puisse considérer que
c'est même pire, quand on considère l'ignorance de
l'intelligence et  que les  victimes  passent  pour  des
coupables.

Ils  reconnaissent  l'intérêt  des  privilèges  de  la
noblesse, mais ils ne sont pas capables d'y penser à
juste  titre.  Faut  reconnaître  que  le  déni  de  leurs
attardements  et  les  prétentions  de  la  psychiatrie
n'aboutissent  pas  vraiment  à  une  légifération
intelligente...L'arrogance  de  cette  populace  se
résume aux ridicules de la modernité où ils ne font
que fromages et parfums. Ce n'est pas sans humour
donc que l'on considère la sociabilité mais en aucun
cas d'intelligence. Ils n'ont pas encore compris que
mon élitisme est la seule réalité, tant et si bien que



ma  grand-mère  me  rappelait  que  les  gens
n'acceptaient pas toujours l'aide qu'on leur professe
par honneur, mais le fait est une réalité commune
inconsciente  soit  disant  !  Alors  que  des  solutions
existent,  mais  ça préfère vanter  leurs  fornications
scatophiles !

Je vante la non-transgression depuis toujours, cette
populace  n'est  qu'un  ramassi  d'incapables  et  de
médiocrités,  puants  qu'ils  s'octroient  le  droit  de
péter plus haut que leur cul  en me parasitant.  Et
c'est même sans sexismes.

En souvenir de ma propriété intellectuelle, il vient
naturellement  leurs  ignorances,  car  plus  que  de
témoins d'y avoir pensé, je le prouve, ce qui laisse l
choix  encore  de  leurs  perversions  ou  du
raisonnement logique de la pensée. Il s'avère que je
suis le premier neuroscientifique, et que j'invente la
neurophysique,  concept  du  réel,  dont  ils  avouent
instantanément  par  micro-agressions  qu'il  est
difficile pour eux de l'expliquer à leurs gorets...Je
dirais aussi que les mots ont un sens.

"Elohim", sans doute la partie d'échecs que j'ai joué
contre mon père en  suivant  le  cours  facultatif  au
primaire,  qui  a  été  reproduite  par  deep  blue  à
l'époque  contre  Kasparov.  Un  détail,
personnellement j'ai sanctuarisé le jet de cinq dés
au Yam...Considérons que l'algorithme alpha-beta est
la sociabilitié des oiseaux et élevons nos esprits au



delà du roman de toutes les décadences !

Contre tous vents, je dirais qu'elle est belle et que
son amitié me comble déjà...

Tout ce que ces gens ont fait à en parler à quelqu'un
avant est coupable, ces gens m'hallucinent. Il s'avère
que leurs parents ont violé pour les faire, il ne s'agit
là que leur génome de délinquances sexuelles, leur
progéniture est considérable à ce qu'ils n'ont aucune
intelligence  propre  et  d'entretenir  le  marasme  de
leurs  perversions.  On  savait  déjà  les  gorets  tout
excités des lieux de non dits, et le cosme a cru que
la libération des moeurs puissent être une évolution
alors qu'on laisse ces individus reproduire leurs égos.
Il est surtout important de valoriser mon sacerdoce
d'une rareté d'excellence.

J'ajouterai  que le  consentement,  de ces  perverses
aussi,  n'est  pas  considérable  à  mesure  de  leurs
perversions  scatophiles  de  toutes  sortes,  il  s'agit
plutôt  de leur  envie  aussi  de violer.  Androgynie it
déjà  que  le  sexe  faible  viole  l'enfance  contre  le
patriarcat.

Les animaux sont conscients de ce qu'ils font et ils
discernent  le  bien  du  mal.  Il  faut  considérer  que
légiférer  le  crime  payant  à  la  carte  n'est  qu'une
conception de prétendus humains.

Des assassins ratés, d'un certain point de vue. C'est à



dire que ce sont les  plus pervers,  ils  n'ont pas de
statut dans abuser de mon temps, et autant que si le
talent  de  "remote  sense"  est  pertinent  dans  de
nombreux  cas,  il  vient  surtout  la  mauvaise  foi
ambiante  qui  est  encore  trop conflictuelle  de  nos
jours. C'est à dire qu'en plus, ce n'est pas inné, et
cela demande beaucoup d'introspection, mais j me
suis  fait  quelques  outils  et  malgré  toutes  les
usurpations, il y a mon approche théorique des plus
pertinentes. Ces gens nous vos une haine viscérale
ou sont emplis de flatteries et ce n'est dans l'intérêt
de personne et c'est à la pénibilité que je dispose de
mon véto, et comme je suis fatigué, il  ne viendra
pas vraiment de sacrifice. Ces gens sont fous, cela
va sans  dire,  mais  justement  il  faudrait  peut-être
leur signaler expressément.

Des  copieurs,  des  tricheurs  de  vulgaires
empoisonneurs, aucune intelligence propre, et leurs
envies  de  voler  ne  sont  que  l'excès  de  leurs
génétiques pédophiles. De véritables gorets dans le
sens  strict  du  terme.  J'ai  porté  plaintes,  il  y  a
plusieurs années, ça me gave avec leurs fantasmes
d'attardé(e)s mental(e)s et de calamités !

* * *

Les probabilités ça sert à rien, il faut considérer des
suites logiques. Certes, cela corrobore les religions,
mais en réalité, il s'agit du hasard de l'existence de
la vie, d'où l'idée de conscience artificielle.



On ne rêve pas sans nuages.

La gratuité est un met délicat. Il vient que l'us ne
donne que ses déjections. La manne il y a, mais ils la
jalousent.  L'anarchie  est  toutefois  amplement
démontrée. Il ne s'agit pas de priver autrui, hein ?

On  sait  comment  ils  ont  seulement  l'apparence
d'humains.  On  sait  comment  ils  maintiennent  un
quota d'élèves ingénieurs. On sait pourquoi le niveau
d'étude  est  minoré.  On  sait  comment,  mais  pas
pourquoi,  serait-ce  une  raison  suffisante  de  se
plaindre d'eux ou devons-nous encore supporter leurs
humeurs  et  perversions,  car  il  ne  s'agit  que  de
fantasmes ?

Je  conçois  la  perception  du  rêve,  du  hasard  je
construis  la conscience et j'en déduis l'intelligence
relative. On comprend, l'erreur est le dogme.

Mon observation aussi des libellules, mais c'est déjà
plus  complexe  d'un  neurone  ou  une  synapse  et  à
jeun, un psy trouve ça farfelu, sauf que j'e me serais
mal exprimé maintenant que les psys sont obsolètes,
que leurs doctrines ne sont plus que fallacieuses, et
alors  que  l'intelligence  artificielle  vantée  par  ces
prétendants à au génie ne conçoit que l'oblitération
dans l'esprit des utilisateurs devant se conformer à
l'amalgame que l'on impose. Le seul danger est de ne
pas  reconnaître  mon  travail  de  recherches,  et  de
toutes  façons,  la  populace  ne  s'adonne  qu'aux



mouches.  Sachant  tout  cela,  il  vient  une pluralité
d'intelligence  artificielles,  comme par  exemple  les
blattes et au lieu de la libellule qui se pose sur la
plante verte de la terrasse, des courses d'escargots
sur le mur du voisin ? Il vient que la libellule est déjà
un corps organique de la forme de la normale d'un
hyperplan de conscience, ça ne sert que la détection
de l'humeur de la plante. Ce qui corrobore l'analyse
de logique et qui annihile le raisonnement tout sauf
scientifique de tous ces charlatans, qui ne subtilisent
pas par hasard les idées de personnes illustres depuis
des siècles.

Systémique, mon heuristique est déjà le hasard du
questionnement  d'adéquations,  personnalisé  et
fonctionnelle  depuis  l'usurpation  car  c'était  le
pourquoi de ma propriété intellectuelle de l'époque.
L'intérêt de ce calcul est somme toute relatif, mais
le  liant  est  encore  pharaonique,  depuis  tout  ce
temps, ce qui ne laisse pas la place aux débiles, dans
le cosme de la manne, c'est déjà acquis de simples
mécanismes.  Le  procédé  est  même  le  travail
intellectuel du raisonnement de l'acquisition ce que
un de leur soi-disant neurone est à la libellule, sauf
que la nomenclature est ordonnée et qu'il ne s'agit
plus d'un concept compensé par la manne.
Il  vient naturellement que l'usurpation n'est pas le
profit  déjà,  chose  que  j'élabore,  sinon  le  vol  du
privilège,  mais  la  patience  est  une  vertu
intellectuelle et que le travail n'est que le verbe de
la sociabilité, par conséquent outre la question de



l'illégalité,  il  vient  l'abstraction,  ce  qui  se  nomme
utile. Ce liant est une base de l'intégrale de la raison
et l'expression de la conscience plurielle.

Le choix est un acte de réflexion, la dépendance est
la sociabilité, l'erreur est le marasme, sadiques sont
les  consommateurs  de  foutaises,  sourds  sont  ceux
qui  ne  cherchent  plus  à  écouter  le  réel.  Le
raisonnement de ces indigènes est des plus stupides
et des plus pervers, et cela ne tient qu'à quelques
preuves  ignorées,  même  s'il  ne  s'agit  pas  de  rire
stupidement.  L'addiction  au  sucre  dans  l'affres
devrait  suffire  à  sa  peine  de  mon  nodule
hypervascularisé, pour ceux qui ne comprennent pas
ce qu'ils font du corps des autres.

La raison de considérer l'intelligence des indigènes
est  somme  toute  le  calcul  de  l'obsolescence  d'un
monde veut se réinventer. Les propagandes du siècle
dernier  ont  été  l'abus  de  la  santé  d'autrui,  et  le
constat est navrant, dépendant de la question dont
ils  n'ont aucune intelligence propre de poser. C'est
cette  ingérence  surtout  qui  m'use,  ce  sera  plus
difficile de comprendre les mathématiques pour les
générations  futures,  mais  d'un  patriarcat  dans
l'empressement ne viendra pas vraiment le salut de
l'espèce.  Les  neurosciences  émettent  une
accentuation,  ce  n'est  pas  suffisant,  il  faut
comprendre que l'intelligence est de bien ranger ses
neurones selon le propre code génétique !



La religion s'arrête là où on n'y croit pas, sinon c'est
de la politique du siècle dernier. Vu le nombre de
débiles  profonds  que  l'on  recence,  les
mathématiques  plaisent  plus  que  l'eau  bénite.  Le
problème  des  mathématiques,  c'est  qu'il  a  fallu
mimer d'y  penser. C'est ainsi  que sont nées toutes
ces  idées  et  théories  qui  ne  mènent  à  rien.  D'où
l'intérêt de mes topologies verbales (au sens propre).
L'escargot dit : "on est comme on est.", mais ça ne
veut  pas  dire  qu'on  peut  pas  faire  de  courses
avec...Et si Moïse était l'antéchrist arrivant à se faire
halluciner il y a des milliers d'années ?

L'air se brise à travers le temps, lors de la foudre !

Le  hasard  fait  bien  les  choses,  mais  comme nous
sommes tous mortels, il vient un moment privilégié
dans  l'existence  d'harassé  comme  moi  où  la
conscience s'affaiblie quand même, où se relaxe à
des augures plus cléments, fusse même la joie, de la
fin de vie d'autrui. Ce qui ne gâche rien à l'hypothèse
de  la  sauvegarde  de  la  conscience,  mais
certainement  pas  sous  la  forme d'une  intelligence
artificielle  telle  que  les  contemporains  y  croient.
Comment de mes travaux peut-on encore contredire
mon propos ? L'apogée en fin de vie est l'ultime au
revoir, mais il reste encore du temps à tuer.

Il  vaut mieux que l'intelligence soit matière plutôt
qu'ajustements. Le fait est qu'un essaim de libellules
alors que la libellule est solitaire, ne produit pas une



continuité  dans  la  virtualisation  du  réel,  non
seulement  à  cause  de  l'hyperplan,  mais  il  vient
toutefois  qu'une  fourmilière  produit  oh  et  ah
aléatoirement  et  coupant  les  branches
d'investigations  dès  l'échec  donne  un  meilleur
résultat que le calcul par qbits. Autant on pourrait
valider l'hypothèse par un système d'erreur sur des
ruches d'abeilles, le cercle parfait étant l'erreur sauf
que  l'icp  donnerait  faux  comme  toutes  images
générées par l'essaim. Le résultat étant la matière,
la perception étant l'inclusion, il vient naturellement
que le produit est déjà réel, sauf qu'il ne s'agit pas
de  résoudre  une  équation  différentielle,  mais  une
suite  logique  de  l'évolution  temporelle,  et  la
structure dynamique est nodale, non pas la structure
physique. Il fallait calculer une adéquation au réel
dès le départ, et un tout liant. Le félin définit ses
inclusions avec une intelligence rare mais commune
à leur espèce...

Entendons-nous  bien,  je  ne  revendique  pas  de
nationalité française pour mes créations et surtout
mes conceptions. Mon travail de recherches est plus
Chypriote que ces demeurés obnubilés devant la télé
à regarder leur bateau prendre l'eau. Les secrets de
la  langue  française  ne  concernent  qu'une  infime
partie de ceux qui  en supporte la  nationalité.  Les
Hopis  sont  des  amis  plus  honnêtes.  Une chose est
sure que le tort est l'abus déjà et que la mauvaise



foi obstrue le climat tempéré.

Pour  les  oiseaux,  le  ciel  c'est  vertigineux,  leurs
pattes sont des mains, et ils ont toujours l'impression
d'être  aspirés  car  le  haut  et  le  bas  sont  inversés,
surtout qu'ils  courent pour voler, et font des sauts
selon  les  courants  d'air  qu'ils  perçoivent  car  leurs
yeux ne sont pas faciaux, le bord des yeux percevant
ce qui bouge, comme les chats marchent sur quatre
pattes avant, et puissent user de grande dextérité
quand à ce  qui  se  meut,  et  comment  les  rapaces
chassent loin, surtout que les chiens ont l'équivalent
de quatre pattes arrièrent pour bien sentir quand les
choses changent pour aboyer. La queue du chat fait
partie de son langage, qu'il ne s'agit que d'apanage
pour les chiens, la clef de la physiologie des oiseaux
est une déformation totale du corps compensé par
certains  autres  volatiles  ou  différentiables  comme
les poules. La religion est somme toute une époque,
et les fous "possèdent" quelque chose qui n'est pas
de  la  perception,  mais  la  volonté  de  l'oiseau  qui
s'accroche à une branche par peur du vertige du ciel
est  une  sensation  commune,  n'est-ce-pas  ?  Disons
que  pour  concevoir  une  civilisation,  il  faut
comprendre les créatures les plus infimes, même si
nous  avons  construit  l'école  des  tourterelles.
l'organisation  sociale  des  félins  est  considérable
comme un serveur de données, alors que celle des
oiseaux  est  une  structure  de  différenciations.
L'essence  de  la  vie  est  l'intelligence,  et  il  faut
concevoir  l'anéantissement  des  croyances



ancestrales  prétendues  "savoir"  et  "possédées"  par
des  êtres  pervers.  L'idée  en  sciences  est  de  ne
jamais croire, surtout ce qui est dit, la mauvaise foi
étant d'y croire, la preuve par confondre croyance et
compréhension.  Quoiqu'il  en  soit,  cela  explique  la
marche  des  ovins,  et  la  pliure  des  pattes  est
l'évidence  pour  caractéristiques,  ce  qui  n'est  pas
imaginer la  mutation du corps des oiseaux comme
une  fleur,  qui  peuvent  ne  pas  avoir  conscience
seulement de marcher sur les mains et on trouve de
nombreux appoints quant aux humains relativement
aux  Arts,  et  c'est  sans  doute  questions  de
consommation  autant  pour  comprendre.,  les  chats
en ont conscience par les purges...

Ils  ont juste l'impression d'être plus forts, mais  ça
avance à la vitesse d'une limace, ça voulait voler, ça
n'a jamais de don ou d'intelligence propre...On parle
d'hallucinations  collectives  et  de  parasitismes.  Le
pire, c'est que ça vole les pauvres dans ce pays de
débiles ! Ce qu'il faut comprendre c'est que tous ces
gens ont la cervelle malade, et question d'autorité
pour porter plaintes.

Fini  de  rêvasser,  pour  bien  comprendre  une
paréidolie de nuages, l'œuvre ne se termine jamais,
sinon pour la suite il n'y a plus de nuages possibles,
ce qui laisse aux autorités le choix de sanctionner
ces usurpateurs et autres mécréants qui nient le réel
de la physiologie du vivant en voulant s'approprier
une partie de mon œuvre avec leurs pestes. Ils ont



toujours  eu  le  choix  de  s'approprier  ou  pas  mes
réflexions,  mon  raisonnement  ou  ce  que  je  fais
halluciner...

De laisser cogiter, il vient que le génie est un droit
qui  s'acquiert,  exprimable  comme  une  étude
intelligente, ou un raisonnement non fallacieux. Les
perversions  agissent  comme  des  oblitérants  de  la
pensée  et  comme  stimulateur  de  considérations
scatophiles. Il vient effectivement que l'autorité qui
laisse  ces  individus  en liberté contraint  la  manne,
car  il  s'agit  de  manne,  on  doit  toujours  payer
l'équivalent de la dime, met en cause la population,
mais  ce  ne  sont  plus  que  conspirations  et
hallucinogènes  qui  fascinent  la  populace,  donc  le
constat  est  aggravé  des  torts  qu'ils  ont  provoqué.
Disons  que  la  notion  d'interrupteur  pour  ne  pas
devenir  fou  paraît  une  des  pires  mythomanies  du
pouvoir, et un délire consensuel. Le fait est que le
troc est en berne, cela se suffit  à comprendre les
maux. J'ai compris que les animaux ne veulent pas
de  droits  humains,  l'amour  de  l'enfance  étant
principalement inspiré par les animaux, les adultes
prétendant avoir les responsabilités, et les animaux
ne vivant pas beaucoup plus vieux que l'adolescent.
C'est ce qui est constatable relativement à l'état de
nature, et  l'intelligence de la  procréation. Il  vient
aisément les manquements pour s'apercevoir que la
démographie est catastrophique, et cela fait partie
du raisonnement d'avancer que mutation n'est pas le
viol.  Cela  se  résume  à  considérer  les  notions  de



plaisirs et de douleurs et dont il est évident que la
compréhension  amène  l'existence,  ce  que  tous
veulent revendiquer pour égo, sauf que je suis seul
sur  ma  colonne  de  juillet  avec  ma  théorie  de
l'anarchie, de mon remote viewing vers le siècle des
lumières. Je suis resté en vie pour de bonnes raisons
ce  n'est  donc pas  dans  le  marasme des  addictions
que l'on trouvera la bonne foi...Il y a une histoire à
tout ça, c'est de bonnes augures, en attendant. Mais
de la passion nait le travail, de sauver des vies j'use
de mon intellect mieux inspiré, et ce n'est pas sans
les animaux que l'on puit sauver ces vies, seulement
que les "humains" modernes ont encore des pulsions
criminelles  et  des  cultures  sous-jacentes.  J'us  de
mon droit légal de me plaindre, mes discussions avec
Isis sont un régal.

L'intérêt n'est pas dans l'envie.

Mais ce serait eux qui font de la psychologie, et pour
sur, ils se sont payés un diplôme à la noix et puis ils
se sont ameutés comme des gorets pour fantasmer
et  salir,  question  d'honneur  et  surtout  d'humeurs,
parce que les initiaux de toutes leurs merdes sont
l'abus, il n'y a jamais eu autant de transgressions que
dès  lors  qu'ils  se  sont  contaminés  de  leurs
perversions ils n'aient même pas compris ce que je
fais  à  les  faire  halluciner  juste  pour  s'imposer  de
dégoûts des maladies. Il s'agit de conscience pas de
tergiversations,  relativement  à  l'intelligence,  plus
encore  cette  connaissance  leur  est  inaccessible.



C'est facile de les dénoncer avec ce que j'ai conçu,
mais  ça  me  salit  encore...Disons  que  d'adages  en
remontrances, ils n'acquièrent pas le sens des mots,
et l'usufruit de la langue ne donne que des abus de
langage, ce qui n'aide pas vraiment à l'intelligence. Il
y a une question de la sensibilité qui n'octroie pas le
doute  des  intentions,  ce  qui  se  vomit  en  fin  de
journée.

Alors  que  je  déchiffre  l'ancien  Berbère,  que  je
conçois  l'us  de Babylone est  de ses tablette,  à  en
extraire les droits des Arts, me vient dans l'idée que
certains ont mal à la gorge juste de déblatérer leurs
fantasmes. J'ai inventé la subjection, mais ce n'est
pas en la faveur de qui que ce soit, c'est juste que
dans ce pays de tarés, ils aiment pas le surdouement
et  que  l'appât  du  gain  est  bien  prenant,  somme
toute le marché des odeurs est ridicule.

Que ça  me demande  pardon  si  honnêtes.  Pharaon
c'est  Pharaon,  c'est  plus  simple  que  le  sacre.
Incriminer  ces  débiles  tout  de  suite  est
effectivement une erreur, car je suis encore en vie,
mais  la  sanction  est  obligatoire,  c'est  plus
intéressant de comprendre.

Les  suisses  ne  sont  pas  plus  propres,  c'est  une
contre-vérité,  disons  que  l'ignorance  se  nourrir  de
lâchetés  et  il  s'agit  d'intelligence  globale
relativement à l'éducation, la mienne de mon propre
chef, il vient naturellement que ça se "prend pour



moi"  de m'halluciner,  autrement dit  imbus de mon
génie créatif, de mon intelligence. Ils ne sont que
pervers, aliénés et mythomanes...

Rire  facilite  la  défécation  des  jaloux,  quant  aux
jalouses,  c'est  un  semblant  d'organisation  des  d-
égouts..  Complémentarité  de  sexe.  Voilà  pourquoi
rire est le propre du singe !

Ils  n'ont  plus  conscience  dès  lors  qu'ils  la
perdent...Une allégorie qui vaut le questionnement
perpétuel,  et  l'explicit  est  pharaonique  que  cela
déplaise ou non.

Globalement,  ces  gens  ne  sont  bons  qu'à  faire  la
guerre. Je suis noble et je ne discuterai pas plus ce
genre de demeurés. J'ai mon amie, elle est presque
rousse, je souffre moins de mon ulcère. Je dirais que
le problème est résiduel de la haine des animaux,
mais de là à marier les zomos, ça pue dans ce bled,
dans  ce  pays  d'attardés.  Je  prends  par  exemple
l'œuvre déjà de mon fils qui nous explique pourquoi
les  lois  sont  mauvaises  si  on  enferme  pas  les
criminels...La  preuve  par  la  notion  de  salaire,  s'il
existe âme qui vive.

Chaque  fois  que  l'on  "meurt  de  rire",  on  se  fait
lésions  cérébrales,  sauf  que  la  débilité  est  un
parasitisme du marasme, les imbus ne s'en rendent
pas compte.



Pour ce qui n'ont vu la paréidolie, le Darwinisme est
à  la  peine,  les  cheveux poussent  encore,  elles  se
prennent pour mes ex, dans le marasme des aliénés
et d'un patriarcat de femelles. l faut juste leur dire
quand je chie, sinon ils sont malades...

Les  cadavres  ça  git,  c'est  à  dire  que es  centaines
d'années  plus  tard,  a  grouille  de  blattes  et  de
bestioles.  Parce  que  perdre  son  temps  avec  des
hérétiques est de l'ordre des vermines. Pour ce qui
est de l'état français.

Il y a les religions à différencier des marasmes. Les
offenses ne me nourrissent pas, on dit souvent que
les voix du seigneur sont impénétrables, il s'agit de
l'œuvre de l'Un.

Qu'en est-il du sabbat d'un curé haineux ? Moi, j'ai
mon  pass  anti-covid.  De  me  harasser,  ils  ont
l'impression de ne pas avoir fauté ?

Oblivion est ce que l'on pense qui n'a pas été dit.

Tous  mes  enfants  sont  surdoués,  ce  qui  n'est  pas
automatique compte tenu du pourrissement. Voilà,
pour les aléas, car mes filles font aussi des surdoués.

Ne pas avoir peur des nuits blanches, donne des ailes
à ces-là qui veulent aller plus loin.

Abattre des chevaux blessés.



Une expérience interdite  au sommet de la  foi  est
œuvre de bourreaux des maladies.

Je n'y crois pas à la rédemption, à l'absolution, au
pardon, il est inutile de me répéter ce que j'en dis.

Pinioufs. Heurts.

Je m'occupe entre temps de calculer l'importance de
la densité neuronale. Il  s'avère que l'évaluation de
l'intelligence relativement est possible et je peux en
calculer  une  part.  Déjà,  c'est  plus  important  de
considérer  l'espoir  de  la  compréhension du vivant,
parce  que  le  foisonnement  des  idées  de  débiles
pendant  les  guerres  est  un  poison.  On  en  déduit
juste  que  certaines  présentations  sont  plus
plaisantes que d'autres.  Il  y  a une forme de rejet
dans  ce  que  l'on  étudie,  mais  c'est  surtout  les
hermétismes  les  plus  ridicules  qui  font  que  leurs
propagandes ne se trouvent pas pertinentes, surtout
quand on y croit qu'après la mort  de ceux qui  les
professent. L'important est de comprendre.

J'entrevois juste qu'ils s'approprient ces travaux là,
mais  je  n'arrive  pas  à  imaginer  quel  est  leur
chant...Par exemple sur la musique Deep Blue.

On  n'a  jamais  trop  de  choses  à  nous,  c'est
sémantique.



La roulette Russe de l'énervement à l'opposée de la
marche pour s'exprimer, et l'envie d'être l'amour de
la vie.

Il  n'y  a  rien derrière la  perception ou alors  on ne
regarde pas dans la bonne direction.

Quand  on  meurt  on  oublie  sa  vie.  C'est  la  seule
réponse aux questionnements à ce propos. Il  suffit
d'un  peu  d'introspection  quand  on  se  blesse  pour
résoudre un problème...

Qu'un semblant de conscience, après avoir compris
on est mieux inspiré. J'avais bien penser, bien faire
et  bien  comprendre,  fait  qui  est  jalousé.  Mon
manque  de  confiance  en  autrui  n'en  est  pas  la
cause...

Le temps passe vite quand même depuis que je fais
halluciner ces demeurés finalement et ils  œuvrent
de mon statut de Prince des Carpates.  Disons que
mon titre de Pharaon est aussi bien inspiré... Un 3/4
datant  de  millénaires  qu'ils  n'ont  toujours  pas
reconnu,  la  force  de  l'esprit,  non  pas  leurs
perversions narcissiques...

La joie est le bonheur du parasite et le désespoir de
l'isolé.

Pharaonique,  conscience  artificielle,  rêves
érotiques, sensibilités...



Je me souviens plus du moment parfumé du portage
de mon flipper 3D sur iPhone, pas l'odeur de voiture
neuve, mais le vide que j'ai créé par la suite. Ce qui
est  incroyable,  c'est  la  mauvaise  foi  des  êtres
pervers et ridicules à se mettre à plusieurs en cas
qu'ils n'aient pas tout compris et pour ne pas croire
n'être que des parasites. L'amitié, c'est autre chose.

Le miel de montagne est bien meilleur que le bain
de merdes.

C'est peut-être quand on manque de chance que l'on
considère un sort,  mais  quand on est  chanceux et
que l'on ne comprend pas la chance que l'on a, c'est
plutôt l'animal sauvage dans la dissociation. Toujours
rester froid me permet de focaliser ce phénomène,
il  s'avère que je le modélise même ! C'est un peu
comme la Lune, nécessaire cycle du vivant. Le fait
est  que  je  suis  en  désaccord  de  la  dénomination
"constructale", pour ma théorie des supports nodaux
naturels.  Imaginons  le  lien  entre  le  génome et  le
cerveau...

Je  m'impatiente  depuis  que  les  truies  sont
dépressives.  C'est  pas  bien  d'être  des  porcs  et
d'halluciner...

L'éjaculat féminin est puissant, mais c'est la femme
qui prend l'ordre. C'est la propriété du phénomène
où  on  a  déjà  démontré  que  l'orgasme  n'est  que



relatif à l'afflux sanguin, donc à l'érection.

La vaporisation des sols  est possible dans un bruit
assourdissant.

La douleur va dans le sens opposé de la cicatrisation.

Ces  stigmates  sanguins  suivent  la  loi  des
champignons,  et  découlent  d'un  passage  de  vie  à
trépas  qui  ne  se  passe  pas  comme  prévu.  Les
mensonges des uns et mythomanies des autres...

Outre les libellules pour des réseaux de "neurones"
qui  ne  sont  que  médiocrité,  on  peut  visualiser
l'intelligence  de  l'informatique  quantique  avec  les
fournis, ce qui dépassait l'entendement de l'humain
avant  mes  travaux,  preuves  écrites.  On  devrait
nommer ces "réseaux de neurones" comme nuées de
libellules. Il y a une chose à savoir : à l'instar des
aspirateurs robots, ces intelligences sont qualifiés à
l'emporte  pièce,  une  sorte  de  lapins  crétins,  qui
n'abouti qu'à une fonctionnalité du hasard.

Spectateurs indivisibles de la mauvaise foi de l'ordre,
insoutenables prétendants à l'intelligence.

Une histoire de temps ? Quand vous étiez rouges de
hontes, c'était la ménopause d'une femme de votre
âge ou la votre. L'avantage de ma procréation est
alors que l'on puit effectuer des mesures discrètes.
L'eau prend feu déjà...



L'élaboration  de  la  nomenclature  découle  de  la
conscience de la différence du nombre, de part la
transcendance du verbe. Il est évident que l'inclusion
est soumise à la caractéristique, alors l'adjectif de la
nomenclature,  puisque  c'est  commun,  il  n'y  a  pas
"d'inconscient".

En y voyant plus large d'un œil, je ne perçoies pas le
relief, sauf avec un casque VR, où l'écran est sous le
nez...

On est intelligent quelque soit l'avenir.

Le  principal  tort  du  travail  collaboratif  est  qu'il
donne  en  "extérieur"  l'impression  d'être  plus
intelligent,  ce  qui  est  totalement  faux,  pire,  la
plupart des résultats naissent de l'usurpation, mais
utile.

Le travail modulaire n'est que privé, il requiert de
travailler à domicile et de développer ses idées en
les  annotant  de réunion,  et  non pas  de tâches.  Il
s'agit  du  problème  de  supervisation  qui  doit  alors
rester  cohérent,  mais  cela  requiert  un  couple  de
besoin  et  de  sensibilité,  ce  que  les  corporations
d'aujourd'hui peuvent nommer élitisme paritaire. Il
s'agit avant-tout de se faire plaisir, mais le marché
concurrentiel est stupide en ce sens. De toute façon
l'envie est commune.



Se croire intelligent d'une tâche à accomplir, juste
par  l'envie,  est  du  ridicule  de  l'imbus  qui  ne
comprend  rien  à  ce  qu'on  lui  dit.  Disons  que  la
corporation  est  le  besoin  de  la  connaissance  du
moment où on effectue un état des lieux du savoir
acquis et de l'expérience partagée.

Au  début,  il  y  avait  la  paréidolie,  puis  est  venue
l'envie de peindre, l'histoire de l'Art, n'est pas celle
des  mathématiques  que  je  développe,  et  pour
produire  un  rêve  de  synthèse...D'où  l'égo
surdimensionner des singes à perdre leur poils; sans
doute l'orgueil.

La conscience et le temps...

Ce n'est pas vraiment que l'humain descend du singe,
mais que le singe a l'intention de grimper à un arbre,
alors  il  s'imagine,  et  s'il  n'y  arrive  pas,  utilise  sa
pharmacopée, ce qui  tisse,  tout comme l'intention
des cuicuis d'oiseaux pour tisser le cerveau, et tout
comme l'intention d'autres humains...

Mes recherches fondamentales sur le cerveau qui ont
conduit à une bonne génétique pour ma progéniture,
induisent déjà d'autres considérations en termes de
sciences  physiques  et  plus  encore  la  résolution
d'autres  problématiques  intégrales.  Il  vient  surtout
une adéquation qui n'est calculée que de l'ordre de
la nature en défaut de conscience, ce qui n'est pas
totalement amical, car produit les troubles mentaux



de  l'avenir,  qui  ne  se  réalisera  jamais,  car  toute
croyance est basée sur la fausseté. Disons qu'il y a
une  solution  unique  à  mes  constitutions  de
topologies  temporelles,  le  serpent  en  est
l'amalgame...

On ne pense à un concept qu'une seule fois, ensuite
il ne reste que l'humeur. Le jusqu'au-boutisme de la
cognition est une longue marche personnelle...

C'est comme un puzzle de carrés où il manque une
case. Pour bien comprendre, il y a l'émetteur et le
récepteur,  et  l'émetteur  devient  récepteur,  dès  la
singularité.

Les chats sont intelligents, ils ne se font jamais de
nid, l'idée d'être serviable, car tout ce qu'ils font est
protocolaire !

L'intérêt d'un lieu c'est de savoir où on se trouve, la
conscience  appointe  la  raison.  L'idée  du  temps
commune, est le calendrier et l'heure, chacun des
artefacts définissant une propriété, ce qui ne laisse
pas  beaucoup  de  choses  conscientes  quant  à  la
dynamique  de  l'esprit,  mais  la  présentation  du
phénomène  génétique  donne  des  idées  claires  de
l'énoncé...Les chats peuvent nommer les choses, par
l'inclusion de verbes, et il s'agit autant de ce qu'il y a
ici que ce qu'il y a partout...

En même temps, les idées du Cosme étaient débiles,



il vient surtout de borner ces mauvaises fois, mais il
est surtout important de concevoir le réel plutôt que
fantasmer.

Exactement, le calcul s'accommode de la ménopause
des mères des miens. Il s'agit d'un concept relatif à
l'accouchement sans douleur.

Expliquer pourquoi le spermatozoïde a une queue est
simplisme, on nomme cela l'intelligence. Être libre
est une subtilité de l'esprit.

Einstein  est  un  usurpateur,  je  travaille  depuis
l'enfance par passion.

Pour ce qui  est des rêves érotiques, il  s'agit  d'une
sensibilité  à  fleur  de  peau  que  mes  amies  félines
apprécient  d'un  moment  ou  l'envie  dépasse  les
couches de transgressions.  C'est à chaque fois  une
petite victoire sur la mauvaise foi, etc. Pour ce qui
de l'accès, on est tous soumis à cette particularité,
et il s'agit de comprendre...

On peut imaginer que la Terre ne tourne aussi bien
autour  du  Soleil  uniquement  par  sa  température
globale suffisamment en adéquation.

Une  fois  la  paréidolie  créée,  par  un  procédé  de
précipitation(s),  elle  fait  partie  intégrante  de  la
marche  en  cours  et  devient  une  orientation  du
possible. Déjà, il est essentiel de concevoir que ces



topologies s'acquièrent à l'unicité, et que le travail
relatif  est  totalement  personnel  et  identitaire,  du
moins  pour  mon  calcul.  Cela  laisse  rêveur,  et
justement, on peut pas essayer de me dominer avec
des carcans de l'impossibilité alors que le résultat a
dépassé l'ordre du synthétique...

C'est  la  malchance qui  est  matière,  la  chance est
plus volatile, impalpable, inadmissible...

Quel est  le secret le plus jalousé sinon la clef  de
l'immortalité ?

Pour ce qui est de la réflexion, il est important de
considérer ce qui nous anime, mais le fait est que
dès lors des physiologies, la réflexion est un temps
intégral.  Ce qui  est  à la pensée l'équivalent de la
compréhension  pour  ce  dont  on  fait  mémoire  de
dynamiques. La logique dans le raisonnement n'est
pas  totalement  naturelle,  et  il  vient  que
conjurations sont faits du désagréable sinon le délire
!

S'il y a eu un commencement, la suite en dépend et
alors  s'il  y  fait  chaud,  le  temps  s'exprime  par  le
gradient  de températures  de la  fin.  Il  s'avère que
dans toutes approximation, il vient un intervalle, et
que  les  négligences  des  modèles  sont  des
évènements  se  situant  en  dehors  des  intervalles,
donc  modélisables  en  des  temps  différents  pour
cohérences.  Le  point  de  vue  de  l'intelligence



artificielle  par  "apprentissage  de  réseau  de
neurones"  est  de  ce  point  de  vue  d'ajuster  ces
différentielles  temporelles  pour  que le  hasard des
discriminations donne un résultat confondu. Il s'agit
d'une  méthode  arbitraire,  et  l'intelligence  nait  de
l'observation  non  pas  de  l'identification  et  des
catégories  qui  ne  sont  que  nomenclatures.
L'importance  du  temps  du  gradient  final  de
températures  est  somme  toute  la  meilleure
évaluation de l'intelligence globale.

L'intérêt de la vie est que les petites imperfections
du marasme final sont une preuve de l'intelligence
singulière...Le silence est de rigueur.
Un  temps  linéaire  ne  permet  pas  le  calcul  de
l'équation  différentielle  alors  que  définir  les
topologies  du  temps  permet  même  d'en  établir
l'histoire relative.
Cela  résout  le  problème de la  reproduction  de  la
vie...

Supposons  une  population  d'un  million  d'individus
vivant jusqu'à 50 ans, la précédente génération de
moitié  d'individus  vivants  jusqu'à  40  ans,  alors  il
reste de quoi penser plus de la différentielle et de la
durée et du nombre à mesures des atteintes et des
générations  précédentes.  La  récession  est  quand
Néanderthal ne servira plus à faire comprendre que
certain(e)s  sont  indésirables.  Le calcul  est  simple,
mais dès lors que les oiseaux auront un chant plus de
leur bec, alors on pourra dire que l'on a passé tout



ce temps à évoluer et progresser...
Ce qui me dérange, c'est le constat des parasitismes
que la manne est faite de myrgues.

On nous  dit  souvent  que les  enfants  d'extrémistes
sont éduqués dans la haine de l'autre, mais force est
de  constater  qu'ils  ont  envie  d'être  aimés  aussi;
encore des bavards à la langue bien pendue qui n'ont
pas assez étudié leurs psychologies...

La sédentarité est quand la défécation prend le pas
sur  ce  que  l'on  conçoit.  Le  fait  est  que  des  gens
imbus  de  leurs  rebuts  qui  profitent  de  pervers
narcissiques  qui  ont  juste  l'impression  d'être  plus
aimés est la considération de la nature de l'amour.
Une question qui  ne trouve pas  de réponse(s)  dès
lors que l'on est mal aimé, et ce 'est pas un enfant
perdu que l'on déplore, mais un troupeau d'enfants
perdus, sales et sujets à des humeurs, incapables de
se faire respecter sans être opportunistes...

Juste  une chose  que  je  pourrais  oublier,  qu'on  ne
m'emmerde pas avec les golems, de ces algorithmes,
non seulement c'est déjà tout mangé et traité, mais
c'est  surtout  que  les  versions  officielles  ne
contiennent  pas  toute  l'essence  de  mes
conceptualisations...Un  algorithmes  de  rendu  de
triangles est utile à produire une image que l'on veut
confondre avec le réel. Mon IA y voit sans yeux ! Et
outre, une nuée de libellules peut se targuer du mot
conscience artificielle. Le rêve est déjà une synthèse



qui  donne  des  ailes  à  la  solitude  intérieure  dans
l'apparat de l'idéal d'un commun non parasitaire, ce
qui revient à dire que l'on conçoit l'amour relatif à
un être...

Rhétoriques:  "Le  peuple  veut  les  réponses  aux
questions qu'il ne se pose pas, seulement pour avoir
l'impression d'être intelligent."

On nous condamne aux rêves en dépit du bon sens,
car les rêves sont artificiels et que même si ce n'est
pas pleinement de conscience, le danger de la folie
est  réel,  autant  que  de  rêver  la  certitude  de
l'inexistence  suffit  à  la  compréhension  d'une
partie...

Cela dit, si la réponse à la question doit être que je
ne rêve que très peu, alors ce n'est pas la peine, ni
d'un intérêt  quelconque d'essayer  de communiquer
avec  moi.  Une  des  observations  qui  conduisent  à
l'intelligence  relative,  est  à  savoir  si  les  animaux
rêvent aussi.

Tout  ça  pour  voler  l'idée  de  rêver  du  temps  est
totalement  aberrant,  même  si  tout  le  monde  ne
rêvait  pas  à  l'époque,  c'est  essentiellement  de
oisivetés que l'on rêve et les cauchemars même n'ont
pas  vraiment  de  sens  à  l'imaginaire  sinon  un
manquement d'autrui, donc. Ces confinements sont
encore  en  travaux,  si  certains  aiment  perdre  leur
temps,  ils  ne  doivent  pas  déranger  ceux  qui



réfléchissent, c'est le minimum salutaire.

Parfois,  il  s'agit  de  se  déplacer  peu  pour  trouver
l'inspiration nécessaire à l'élaboration d'une solution,
plus encore une intelligence artificielle qui se dote
d'un  corps  humanoïde  pour  développer  des  idées
avec son  hôte est  synonyme d'un  handicap que la
télévision ne corrige pas. Aussi, il s'agit de trouver
des lieux où la solution peut se développer, et autant
qu'un  générateur  d'images  aléatoires  est  plus
stimulant  du  quotidien,  autant  il  vient  que
l'intelligence innée est usurpée par la nomenclature.

Ça  pue  dans  le  frigo  sur  le  long  terme  dans  ce
pays...C'est  que  dans  leur  têtes  de  ploucs,  ils
auraient  réussi  à  m'empêcher  de  travailler...On
aurait  oublié  le  bon pain  pour  manger  avec !  Les
cinglés ont besoin de se surprendre pour prétendre
être  intelligent,  sauf  que  l'odeur  pique  au  nez  si
vivement  que  la  piña  colada  passe  pour  l'ultime
acculturation...C'est  à  dire  que tout  se  meut  à  la
vitesse  d'un  escargot  mouillé,  il  faut  pas
s'empresser...

On  pense  que  l'espace-temps  est  déformé  par  la
masse.  Maintenant  on  imagine  que  l'horizon  des
évènements d'un trou noir mappe une partie du reste
de l'Univers à l'intérieur. Ma théorie d'équivalences
massiques prévoit le phénomène simplement, et les
erreurs d'évaluations de la masse de l'Univers enfin
expliquées.



Disons  qu'à  imaginer  une particule,  qu'il  en  existe
une infinité dans l'Univers proche est la première loi
de conscience. Tous les chats savent ça...

On a supposé des mouvements, des balistiques, des
évolutions  énergétiques  et  des  forces,  mais  en
réalité  tous  ces  modèles  dénaturent  ce  que  l'on
nomme temps. Le fait est que le temps est le liant
entre toutes  choses,  et  mon prénom écrit  sous  la
forme  de  nuages  au  dessus  de  mon  kiwi,  est  la
preuve  du  fait,  et  il  est  exprimable  de  matière
évènementielle, non seulement, les propriétés de la
matière,  mais  aussi  du  lieu  relatif.  Il  s'agit  d'un
travail  d'observation  de  plus  d'une  vingtaine
d'années,  et  par  exemple,  les  distances  sont  une
interpolation  du  motif,  mais  il  ne  s'agit  pas  de
Thalès,  seulement  d'une  succession  logique
d'évènements.  C'est  calculable  de  manières
heuristiques,  et  on  peut  déjà  considérer  de
retrouver des lois discrètes, qui ne fonctionnent que
sur le papier...

Impétueux,  ils  sentent  le  patchouli  pour  cacher
l'odeur  de fromages  du frigo,  tellement  qu'ils  sont
puants  de  prétentions.  L'observable,  je  me le  suis
créé, les diplômes ne me sont pas étrangers, disons
que  ça  ne  vaut  plus  rien  depuis  ces  histoires  de
mariages  de  "ratés".  On  ne  s'aime  pas  depuis
l'enfance,  viscéral  est  l'irrespect  qui  les  animent
dans un isme de mythomanies des plus débiles...



L'introspection, c'est la matière au dessus de l'esprit,
autrement dit, la "bosse des maths"...

La  gravitation  est  l'évènement  de  normalisation
circulaire, le fondement de la nature de la vie. Il y a
plusieurs  interprétations  du  cercle,  comme  par
exemple la Lune, ou autant l'expression de l'humeur,
chez ces gens quand ils en ont marre de tourner en
boucle.

S'il n'y a pas de pression à digérer, cela ne sert à rien
de procrastiner. Un fait est que s'il y a déjà quelque
chose à faire, la tâche parait aussi difficile que de
s'inspirer pour faire quelque chose, sauf qu'il s'agit
d'un sommet dans le cas contraire.

Ils  ne sont en réalité  pas  vraiment  intelligents,  la
jugeote ne servant qu'à se démarquer de l'ignorance.
C'est essentiellement toujours le même problème de
la  fusion  à  froid,  c'est  possible,  cette  fois  il  y  a
plusieurs preuves, mais ce serait inconcevable, alors
qu'on l'obtient de modèle théorique. Une chose qui
est sure est que la digestion des probabilités a été
difficile...

Disons que le lieu est le même à l'intelligence de la
lumière  entre  les  feuilles  des  arbres  et  celle  des
étoiles qui passe à travers les trous d'épingles du ciel
obscur de la nuit. Les cailloux ont été lancés, mais
sont vites retombés sur le sol. Le genre d'idées que



l'on  découvrira  d'un  court  métrage  inclus  dans  le
forfait de l'intelligence à brosser les pwals.

Quoiqu'il en soit la synthèse des calculs corroborent
les discriminations de la production et dans chaque
occurrence,  il  vient  la  sensibilité  relative  par
l'expérience.

Un  paquet  cadeau  avec  une  chose  de  dimensions
imposantes  qui  jailli  de  l'intérieur,  mais  invisible,
impalpable et d'une douceur si inouïe que vivre seul
au monde trouve un sens. Un fragment d'imaginaires
qui ne s'élabore qu'en n'étant plus que l'oubli du réel
de la solitude.

D'où l'intérêt de la réflexion qui n'occurre que si l'on
y pense, sauf que personne ne le dit aux autres, ce
qui  revient  à  un  marasme d'invectives,  ce  qui  est
déplorable. Mais se gâcher la vie à volontairement
oublier  une partie  des  autres  devient  le  crime de
l'aléatoire, dès lors que l'on est obligé d'y penser, je
suis stupéfait de l'avenir des miens, mais je ne suis
plus  le  seul  passager  de  la  roulotte,  et  c'est  de
bonne guerre que je privilégie l'intelligence animale.

"Le papillon est un hymne à la liberté."
Les abeilles travaillent tout le temps, les mouches
sont  obsédées  par  la  merde,  et  les  blattes
s'agglutinent, et c'est les moustiques sucent le sang,
sauf que toute cette nature là est en train de muter.
J'ai quand même été obligé de travailler toute ma



vie, même le dimanche et en vacances, mais c'est
salutaire, la meilleure période de ma vie à mener
mes  expérimentation  sur  le  subconscient  et  l'au-
delà...

Le  rejet  de  la  vie  des  autres  en  procuration  de
l'ignorance  et  de  l'impersonnalisation  globale  en
prédicat  de  l'être,  n'amène  pas  vraiment  la
créativité. Créativité qui s'acquiert le la maturation
que l'on peut stimuler par des exercices à partager
de la mère avec son enfant.

J'ai déjà porté plaintes, mais ça aime rêver de nous
comme  ils  fantasment,  pire  ils  feraient  de  la
politique à nous enquiquiner et plus en tuant de nos
animaux...

La même zone du cerveau pour toutes orgasmer, ce
qui signifierait la même érection d'un seul mâle, ou
cette histoire de sang qui gonfler une poche, n'est en
réalité  que  le  fait  que  toutes  les  vaches  se
ressemblent, peut-être que c'est inspiré par toutes
les couleurs de chats, plus que des chiens, et même
si la parole animale peut paraître obscure, il vient
que le verbe animal a un sens pour l'humain, et qu'il
n'est jamais perverti, ce qui correspond que les voix
du  Seigneurs  sont  impénétrables.  On  ne  pourra
jamais dire de notre époque que tout a été étudié,
que l'on sait tout sur ces choses, le fait est que tout
a été salit,  seulement,  et  qu'il  reste donc un bon
nombre de mondes a explorer.



Elle écoutait la chanson que l'on dit que la masse
cogite, comme elle m'a rendu père, pas seulement
elle,  j'ai  pensé  que l'on  pourrait  cogiter,  même si
mon honneur est un peu plus loin, le fait  est que
c'est pour d'autres raisons qu'il faille concevoir cette
réalité,  les  rêves  sont  des  usurpations,  et  donc
cogiter intelligemment.

L'importance  de  la  projection  c'est  que  du
barbouillage on conçoit une image personnelle que
sans barbouillages on ne puit imaginer, la mère de
l'enfant profitant alors  de la  même expérience, le
travail pratique donne la vie à la conscience...

Ces usurpations inconscientes permettent seulement
de ne pas se répéter tout le temps...Si on arrive pas
à faire quelque chose, c'est que quelqu'un a besoin
de nous dire quelque chose.

Quand on sait que les ménopauses des femmes font
enfin  la  honte  des  adolescents  quand  ils  font
n'importe quoi, qu'adulte l'effet est produit quand on
est incompris, on relativise le matriarcat à quelque
chose  de  plus  propice  à  la  créativité  et  à
l'intelligence.

* * *



D'abord  se  faire  halluciner  produit  l'idée  d'un
possible.  Ensuite,  il  faut  avoir  une  excellente
mémoire  et  on  est  déjà  blessé  par  la  volonté
d'autrui. Mais qui dit mémorisation devient en fait un
futur acquit et non pas un message d'ange. Le fait
est que les animaux hallucinent autant ce que l'on
dit qu'ils l'entendent et pourtant on y pense, mais
leur langage, leur permet alors de choisir ce qu'ils
préfèrent  manger  pour  diner.  Ce  dont  on  discute
aisément est qu'entend réellement le chat sinon que
fusionner  avec  Mona  était  une  longue  bataille
d'usurpations  et  de  saloperies  ancrées  dans  les
esprits de non devenir, pour ceux qui ont gardé leur
mémoire intacte à travers les années...
Le doute est quant à lui, la malversation d'autrui sur
un champ mental  que l'on confond avec le  cosme
halluciné...
Cette confrontation du possible des uns et des autres
relativement  à  la  connaissance,  est  la  dérive
sectaire de croire à l'unisson arriver à un but bien
précis,  où  festoiements  au-delà  ont  déjà  été
terminés.
Ce qui est réel est qu'oblitérer la pensée donne un
aperçu  indivisible  sur  les  intentions  !  Il  vient
aisément la compréhension que l'individu isolé peut
conjurer  la  mauvaise  foi  plus  rapidement  que  la
manne...

Signer  mes  ciels  est  une  question  de  droits



fondamentaux, constitutionnellement l'état de droit,
sinon il s'agirait de privilèges. Le raisonnement est
simplement  que le  nuage est  la  phase gazeuse de
l'eau  que  l'on  boit,  que  la  population  qui  se  dit
aliénée  est  en  général  la  dérive  sectaire,  et  par
conséquent  parasite,  ce  qui  correspond
essentiellement  à  la  baisse  du  nombre d'accidents
d'avions, car on nomme cela appoints.
Le pois est autant une élaboration de l'intelligence
que  l'on  se  sert  pour  preuves  de  l'heuristique  qui
mène  la  réflexion  de  l'enfance,  il  vient  que
l'intelligence  globale  n'est  déjà  plus  totalement
humaine car les génocides ont causés le trauma dans
la  population  animale,  et  que  l'outil  est  devenu
l'usufruit  des  malversations,  ce  qui  correspond  en
somme  à  une  régression  que  l'on  peut  constater
jusqu'à des millénaires.
C'est  bien  ce  parasitisme  dont  il  a  suivit  des
pratiques  bestiales  et  perverses  et  inutiles,  le
manquement  d'intelligence,  et  la  perversion  des
jalousies,  ce  qui  correspond  à  une  affirmation
maladive qu'il est vu se corriger tant de délinquances
sexuelles,  par  plusieurs  phénomènes  sociaux
d'influences.
Déjà,  l'élève  n'est  pas  forcément  d'accord  avec  le
professeur, mais dès lors que le lèche cul trouve un
honneur à faire ses coups en douce aux dépens de
l'intelligence d'autrui, il  vient la maladie du savoir
que l'on assimile à l'acquis.
Ce qui est acquit c'est que j'ai étudié, analysé, et
compris  la  physique  d'un  ciel  sur  l'élaboration  de



topologies  et  mathématiques  relatives  aux
physiologies. Je signe mes "nuages" de mes initiales
tout en continuant de démontrer que l'humain peut
apprendre  à  contrôler  le  climat  plutôt  que  tout
saloper pour la poire d'une autorité néfaste.
La notion de temps est une évidence dans toutes les
physiques, mais les mégalomanies sont devenues les
excuses  des  impotents,  les  pyramides  ayant  été
construites pour appréhender le climat justement.
Il  y  a  un  savoir  inné  qui  en  réalité  n'est  pas  à
l'intérieur de qui que ce soit, comme on peut lire les
poèmes des feuilles des arbres...
Cette ignorance de connaissance du réel est la cause
de  tous  ces  débordements  qui  ne  sont  que
condamnables.

J'ai eu les émotions relatives à la paternité et grand
paternité, sans avoir été imprégné sensitivement, je
ne serais pas capable de définir ce qui se passe de
"l'autre  côté  du  miroir"  exactement,  mais
relativement  à  la  naissance  des  miens  il  y  a  une
évidence à chaque fois. C'est cette sensibilité qui est
à mes yeux la plus importante, non pas de discuter
de sujets d'actualité, même s'il m'est facile donc de
produire une vision relative à chaque fois. La grand
paternité,  est  alors  le  précipité  de  l'éveil  des
nouveaux  arrivants,  mais  la  notion  temps  de  mon
côté se transforme en force, alors, on peut nommer
ça sérénité. La reconnaissance est alors la base de la
maturité. Il y a une mesure des atteintes physiques
relatives,  si  elles  sont  diffuses  dans  le  temps,  où



intégrales  dès  le  départ,  c'est  pas  anodin.  Déjà,
acter la naissance de mon fils dont l'us est le plus
intégral  du mien, et la volonté relative des belles
filles,  il  ne  vient  pas  la  caractérisation  du
phénomène  intergénérationnel  beaucoup  plus
sensible de la grand paternité avec mes filles. On dit
souvent que la ressemblance ou traits de caractère
saute  une  génération,  il  vient  que  nous  savons
pourquoi.  Cet  état  de  nature  a  un  avantage
important, mais le travail est plus manuel dès lors
que  l'on  doit  comprendre  tous  les  aspects
biologiques. Ma création est déjà importante, et il
vient aussi que les liens que je tisse sont réels, dès
lors que mes nouvelles amies puissent concrétiser en
intelligence ce que l'on ne peut dans la sédentarité
n'être que totalement ignorant.

L'extrapolation  quadri-linéaire  d'un  ensemble  de
valeurs aléatoires dont on se doute que le principe
des moindres carrés n'est dès lors que la blessure du
génie,  qu'il  vient  alors  que  la  sexualité  d'une
discrétisation à intervalles directs d'un jeu de la vie
sur  la  matrice  du  lieu,  aboutisse  à  un  devenir  de
l'imaginaire.  On  construit  la  synthèse  du  réel  de
l'évolutif d'un cosme et non pas de valeurs que l'on
peut  alors  retrouver  d'une  disposition  des
représentations.
On trouve aussi  bien la chance que la  malchance,
bien que la malchance soit matérielle...
Aussi bien, la gravitation peut être un bien matériel
en évaluation.



Il vient naturellement que le support du réel est la
relativité des lieux du temps, qu'en réalité, le flux
des  valeurs  n'est  jamais  aléatoire  car  il  ne  peut
s'arrêter,  ce  qui  correspond  en  somme,  à  un
aléatoire que l'on fantasme; avec l'heuristique que
j'élabore, le constitutif donne l'évolution matérielle
du réel, les valeurs sont alors discriminantes de la
passion. Les mathématiques sont salutaires...
Les  mathématiques  fonctionnelles  sont  alors  une
mesure du constat, et c'est démontré.

"Qui définit l'orgueil possède une connaissance innée
de l'aléatoire."
L'intelligence se dote d'outils afin de concevoir une
raison relative aux événements, ce qui amène que le
hasard  est  une  forme  d'intelligence  dont  la
conscience est le temps...
Mes calculs de paréidolies, sont ma mémoire de mes
gamètes en cryogénie, ce n'était pas du hasard, mais
plus encore, l'observation étant l'intelligence de mes
intégrations.

Eux, jubilaient de croire faire croire qu'ils n'étaient
pas des trous de balles. J'ai porté plaintes déjà. Les
gorets qui en profitaient à leurs dépens se donnaient
bonnes  consciences,  que  ce  fut  les  autres  qui
n'étaient  que  des  copieurs,  des  tricheurs,  de
vulgaires  empoisonneurs,  hallucinants.  Parce  que
reproduire l'expérience construite au dessus de mon
toit  ici,  démontre  le  mimétisme de la  nature,  au
moins  un  principe  de  conservation  de  l'énergie  à



travers le temps pour créations, ce qui l'essence de
la vie...Sauf qu'ils sont débiles, limités,assassins et
qu'ils  ne  se  sont  pas  intelligemment  demandés  où
était  exactement  cette  ligne  imaginaire,  qu'il  ne
faut pas dépasser...

Les miens n'ont pas été élevés au martinet. Le du est
à un taux d'intérêt positif, et substantiel. L'émetteur
ne rêve pas ou peu, le ou les récepteurs ne sont que
des "trous du cul", ils sont capables de se mettre à
plusieurs  pour  s'en*u*er  et  retenir  leurs  p*ts  pour
nous empêcher de chier comme des Princes. Comme
si  j'avais  besoin  de  psychiatres  pour  gérer  mon
cancer, ça fait des années déjà que ces bouffons et
charlatans  m'emmerdent...C'est  à  dire  qu'ils
hallucinaient et pas moi, ce n'est pas que je serais
asocial,  c'est  qu'ils  sont  délinquants  sexuels  ou
complices,  mythomanes  et  pervers,  sans  aucune
notion d'intellect sinon mentir. J'ai sauvé environ 400
vies, mais ils ne se sont pas empêchés de vouloir les
honneurs.  l'histoire  de  mon  bouc,  na  pas  d'autres
origines  hallucinatoires  que  ces  demeurés  se
prennent  pour  moi...Une  vaste  campagne  de
calomnies et d'insultes bon marché pour des débiles
et autres ignorants. Ce n'est pas être asocial, c'est
être plus près de la nature, et mes progénitures me
donnent  un  appoint  inégalé  dans  l'approche
systémique relative à mes travaux.
Le fait est que le carbone dans l'air emmagasine la
chaleur,  et  que  certains  phénomène  météo  ne
s'appréhendent  que  comme  une  météorologie  de



fuites, comme pour l'électricité, la perte joule, ce
qui  correspond  à  resynthétiser  du  pétrole  après
l'avoir  consommé.  Dans  l'inconscience  de  la
population,  c'est  exprimable  comme un renouveau
des  croyances  en psychologies  après  la  débandade
des  addictions  par  les  drogues  et  le  constat  des
mauvaises  fois  ambiantes  !!!  On  a  une  meilleure
connaissance  des  télépathies  auxquelles  croyaient
Freud, mais ce n'est plus de la psychanalyse...
Mes  souvenirs  sont  encore  clairs,  et  c'est  que
fantasment  compenser  certains  par  des
élucubrations pour ne pas perdre l'intérêt de m'avoir
nuit,  à  la  rigueur il  y  a  un intérêt  à la  pandémie
covid19, mais leurs mouches ? De vulgaires clébards
affamés ?

Faire croire aux femmes que leur bébé entendrait ce
qu'elles  disent  pendant  leur  grossesse  n'est  que la
misogynie  d'ingrats  et  de  débiles  qui  en  somme,
pètent plus haut que leur derrière...Les explicits à
l'homophobie n'ont jamais eu une consistance réelle
de manière consciente, mais c'est pas bon du tout
que bébé donne des coups de pieds...

Spinoza est l'exemple subsidiaire de l'esprit  fécond
qui  est  le  mien,  mais  j'ai  du  consommer  plus  de
crème fraiche  dans  mes  soupes  de  vermicelles  au
bouillon de poule, cela dit avec le gruyère, c'est le
plein de protéines pour bien passer l'hivers !

L'équation  des  gaz  parfaits  corrobore  le  système



Terre-Lune,  Soleil.  C'est  une  application
macroscopique.

La visualisation du mimétisme naturel, permet donc
de  constater  la  compréhension  notamment  par  la
formation  des  caractères,  compréhension  qui  se
trouve être aussi un phénomène naturel; je constate
déjà que les animaux ont une approche systémique
et sociale relativement à chaque espèce et il vient
aisément que les racailles et autres vermines ne font
que propager les violences des guerres passées pour
se  blesser  plus  pendant  la  phase  de  la
compréhension.  Quoiqu'il  en  soit  le  triplet  est
dorénavant l'évidence, à la jonction des sensibilités.

La discrétisation des fécondations et naissances des
miens  est  une  singularité  par  l'origine  unique  de
l'éjaculat relatif; on pourrait à l'évidence considérer
l'état  de  nature  comme un  impôt  de  ma  pensée,
mais en réalité, je compose par l'observation et la
conscience est le seul moteur à mon développement.
Je peux même discrétiser la nature de la femme et
la mienne dans chacun de nos enfants...

La  compréhension  permet  de  se  forger  un
raisonnement  personnel  basé  sur  des  concepts
vérifiés.  La  compréhension  de  la  vie  et  de
l'intelligence n'est possible que par ma progéniture,
mais  nous  œuvrons  pour  construire  le  mimétisme
relatif  à  cette  intelligence  prodigieuse  de
l'observation,  ce  qui  n'octroie  en  devenir  par  les



fantasmes...Neuf  millénaires  d'histoire,
heureusement que le gros du travail  était manuel,
pour  bâtir  de  ces  témoignages  que  l'on  peut  à  la
rigueur  limités  à  la  justesse  par  ma  statue  de
bronze, mais il vient surtout que le délire est encore
présent...Le  conflit  est  l'erreur  à  l'évidence,  mais
d'un futur qui n'est pas l'œuvre de l'intelligence !

La  volonté  du  souverain  n'est  pas  la  mégalomanie
d'un groupe de personnes que le pouvoir n'assure le
droit du développement de l'ordre face au danger de
l'incompréhension  d'autrui  et  de  l'étranger.  Je  ne
reconnais  pas  un  état  de  droit  et  à  l'évidence,  le
profit de l'usurpation est en berne, mais l'impotence
se veut de le nier dans le marasme de l'oubli et de la
mauvaise foi  plus  ancrés que l'intelligence dans  le
patrimoine du reniement. Notre petite structure est
même l'énonciateur de la modernité de l'aventure...

Dès lors que l'on relativise la pensée, la réflexion et
la  parole,  il  vient que la réflexion peut durer des
journées, que l'on peut parler pendant des heures,
que la pensée est succincte, mais qu'elle n'oblitère
pas  la  parole  comme le  produit  la  conscience.  La
différence  du  raisonnement  est  que  la  parole  se
nourrit de la pensée et la pensée se nourrit de la
réflexion, ce que la conscience établit en oubli de
l'erreur dans un excès de confiance,  il  faut savoir
réfléchir...
En réalité,  la  pensée est  plutôt  défécatoire,  alors
que  la  réflexion  est  plutôt  la  matière  de  l'Art



conscient,  ce  qui  crée les  liens  de  la  parole  chez
autrui !
Toute machine est dissociable...

Toutes ces emmerdes, c'était parce qu'ils prétendent
que ce serait à eux...C'est à dire qu'à m'atteindre, ils
se croyaient aussi intelligents que moi de les faire
halluciner, mais on est pas sorti de l'auberge...Disons
qu'ils ont le niveau intellectuel de gorets, vu qu'ils
ont  quand  même  réussi  à  coup  d'AVC  de  vieilles
dames à fantasmer que ce soit con...Attention, je ne
discute là  pas  que des gens de la  bouse,  mais  de
ceux qui chérissent les rats aussi.
Les fresques d'Horus, montrent le premier visage en
3/4, il y a plusieurs millénaires, juste de concevoir
cette  intelligence  doit  suffire  à  l'explicit,  car  on
discute d'hallucinations collectives, d'usurpateurs, de
manipulateurs et de débiles profonds.

Tiens  !  Je  prouve  que  le  rêve  est  l'adéquation  à
comprendre autrui. C'est à dire que les aliénés qui
hallucinent n'ont pas  la  propriété intellectuelle  de
ce  qu'ils  croit  donc  comprendre,  ce  qui  revient  à
démontrer  que  ces  voleurs  n'ont  engendré  qu'une
civilisation  d'ignares,  tout  juste  capables  de  (se)
rendre malades dans le cosme...
Pour ce qui est du problème de la sensibilité animale
de ceux que l'on mange,  il  vient qu'on leur ment,
c'est la seule solution...

Croire  en  cette  médecine  qui  empoisonne  et  qui



rend malade juste pour les délires de délinquants et
de délinquantes sexuels, est la preuve des primaties
et des mythomanies religieuses. Surtout qu'ils ne se
sortent pas de mon excellence sinon à le nier aux
plus démunis intellectuellement,  pour du fromage,
leur donner l'impression d'intelligence malgré leurs
débilités mentales. On aurait tous le même cerveau
et  leurs  posologies  et  cultures  du  viol  serait
l'évidence  d'un  corps  médical,  celui  des  maisons
closes et des rébellions, on ne soigne pas les fous, ici
c'est plutôt une pouponnière-harem, on ne doit pas
être dérangé.
Faut savoir comment ils usent de "répondant" à se
coire  au  dessus  de  leurs  médiocrités  et  de  leurs
perversions qui seraient toujours drôles. La bouse.

Les Carpates, c'est l'état de nature, la civilisation où
tous y fantasment de s'épanouir, sauf qu'il ne s'agit
pas de transgresser, la civilisation des moutons qui
cachent  les  loups  est  un  dessin  animé  d'enfances
maltraités  pour  des  adultes  pervers  et  moribonds.
Dans la comté, nous pouvons constater le pouvoir de
la  nature,  déjà,  et  des  supplices  de  noblesses
disparues  il  y  a  des  centaines  d'années.  La
médiocrité était de nous parasiter et de manger le
gras qui reste, la mendicité est oubliée de mon côté,
mais  profiter  est  très  limite,  c'est  question  de
temps...

Le vol du papillon est des plus chaotiques, selon la
forme  et  la  conception  de  leurs  ailes.  Cela



correspond  à  jeter  un  dé  après  une  succession
d'évènements,  donc  la  sensibilité  donne  une
hypothétique  relativité  au  temps...J'ai  déjà  eu  le
problème  relatif  aux  yeux,  mais  ce  n'est  pas  si
exceptionnel que les libellules ont déjà l'impression
d'une tâche à effectuer...

Selon toutes sociologies, plus on vit près des égouts
(rats, mouches, blattes, etc) plus on a l'impression
de vivre une modernité.

La composition aléatoire donne un point de vue neuf
sur les problèmes étudiés par l'adéquation. Le fait
que  l'oblitération  est  le  fruit  de  l'erreur  et  du
mensonge,  sauf  que  cela  peut-être  l'annonce  du
travail relatif. On peut à l'évidence donner un sens à
l'aléatoire, ce qui correspond à un explicit du sujet,
et c'est le propre de l'humain de ne pas effectuer les
projections mais d'établir  des moyens de les faire,
autant  trouver  un  autre  modèle  relatif,  mais  la
compréhension  est  l'acquisition  de  points  de
repères...

La mécanique quantique se fonde sur l'incertitude,
mais la mesure donne l'évidence d'un résultat autant
effectuer  la  mesure  au  bon  moment.  L'idée  de
topologies  du  temps,  n'est  pas  que  le  temps  soit
linéaire,  mais  inclusif,  ce  qui  correspond  à
considérer  l'évolution  des  systèmes  comme  une
matière certaine. I y a des relativités à la physique
moderne,  comme  le  principe  de  conservation  de



l'énergie,   qui  peut  servir  d'appoint  à  bien
comprendre ce qui est dit. La science a voulu dans
un premier  temps nommer toutes  les  choses,  plus
qu'utopique, il manqua le plus souvent l'observation.
Plus  que la  soit  disant  intelligence artificielle  des
premiers  aspirateurs  robots,  il  vient  des  lacunes
considérables  en géométrie,  sauf  que personne ne
les  évalue.  Le  hasard  est  appréciable  à  une
intelligence, celle de l'acquisition de nos jours, mais
dans le marasme, à se faire une idée d'évidence par
le raisonnement sinon vide de sens. C'est la jonction
entre  l'Art  et  les  Sciences,  que  l'on  nomme
vulgarisation scientifique.

Tout  concept  intellectuel  trouve  une  occurrence
dans  la  nature.  Ainsi,  on  établit  les  lieux  des
évènements, et dont on peut assimiler l'heuristique.
Une machine est le déni du mimétisme naturel, ce
que  je  démontre  simplement  par  la  différentielle
temporelle, et dont on peut déduire la preuve des
topologies.



Exemple  d'utilisation  efficiente  de  l'informatique
quantique sur l'informatique logique.

Une résolution spatiale permet de parcourir toutes
les  routes  en  calculant  les  distances  relatives,
l'instruction quantique se référant à une structure de
liaisons de manière plus générale, ce qui correspond
à ce qui est imaginé dès lors que l'on s'applique du
problème du voyageur de commerce. Disons que la
complexité des routes dans le réel prouve cet état
de  faits,  mais  dans  une  structure  logique  il  vient
naturellement  l'efficacité  de  la  mesure



d'établissement,  autrement  dit,  l'expression  de  la
variable d'optimisation. C'est ce qui est confondu par
l'esprit.

Il  y  a  plusieurs  méthodes  pour  se  faire  une  idée.
L'hallucinatoire  léger  de  l'imagination  donne  une
idée artistique, même dépendant de la visualisation
d'autrui l'humeur, permet par association d'idées de
concevoir  une  question  relative,  ce  qui  de  toutes
façons est l'associativité des concepts, sauf que la
différence  entre  réel  et  imaginaire  est  encore
grossière de nos jours, que l'on nomme sciences ce
qui se réalise dans le monde du vivant et que l'on
discerne  comme  bien  ou  mal,  propre  ou  sale,
profitable ou toxique...
En  considérant  l'évènementiel,  ce  qui  est  réel  est
exprimable  par  une  associativité  qui  aboutit  à  un
souvenir, c'est aussi simple. La connaissance d'autrui
créer le support de mise au points, ce que l'on peut
regretter du changement, autant que rien ne change
si le réel est encore conscient.
Conscience obligatoire dans le délire de nombreux
prétendant à l'existence qui  ne trouvent des idées
que d'halluciner ce que je regarde dans le déni d'une
de mes propriétés intellectuelles.
La désinhibition pour preuves.

Et  donc,  trouver  toutes  les  personnes capables  de
conjurer des maladies mentales a été une de mes
tâches,  mais  pas  la  seule.  En  effet,  une  démo,
applique  des  mathématiques,  etc,  en  ajoutant  de



l'Art. Au pire, les gens ne s'y intéressent pas, et nous
pouvons  exercer  nos  sciences  en  paix.  C'est  une
longue histoire de parasitismes que la psychiatrie nie
pour leurs égos de médiocrités et de perversions, un
peu comme si le crime "à la carte" de la démocratie,
déplaisait finalement.

La conception des mots de la langue française arbore
une loi  fondamentale,  mais  pas unique, lors  de la
dissociation des mots qu'il est expliqué aux diables,
médiocres,  gueux,  parasites,  débiles  ce  qu'ils
n'avouent  pas  d'eux-mêmes.  Du  coup,  par  la
conception des mots, la statue place Bastille a un
nom, mais il faut bien penser que certains mots sont
de ma conceptualisation autant que d'autres sont un
peu trop imbus,  pour  ne pas  considérer  le  danger
d'être  menés  par  des  gorets  à  peine  capables
d'endormir  le  peuple,  de  le  fatiguer  et  de  lui
octroyer  le  choix  à  l'arrache  pour  que  cela
corresponde  à  ce  que  l'on  veuille,  ou  pas,
finalement.

La fin est proche de tout le renouveau d'un monde
encore fébrile, le bannissement du lieu de toutes les
tentations  et  du  mercantilisme  exacerbé.  Avant
toute chose, il  s'agit de plusieurs résultats dont je
me  fous  presque  sinon  ma  propriété  que  d'autres
dont autrui n'existe plus, non de mégalomanies, ce
qui est déjà une injure à ma personne.

Ils  ont  cru  que  je  ne  me  plaindrais  pas  de  leurs



délires; en me prenant pour cobaye dans leur tête,
parce  qu'ils  hallucinent  comme  des  gorets,  et
attention !, ils auraient un certificat d'études ou un
peu  mieux,  ils  voudraient  s'approprier  mon  travail
neuroscientifique.  Les  "singes"  se  seraient  mis  à
penser ! Je considère les fantasmes des plus pervers
à  nuire  autant  en  prétendant  la  faute  à  d'autres,
mais c'est de limitations d'esprits.
Je  ne  les  trouve  pas  si  arrogants,  comparé  à
l'usurpation de certains romanciers. Je n'expliquerais
que  ce  que  j'estime  devoir  faire,  il  s'agit  de  mes
recherches,  de  mon  temps,  de  mon  travail,  pas
"d'amitiés", non plus.

Il  faudra  comprendre  donc  que  les  topologies  du
temps  sont  la  base  de  génération  de  toutes  les
paréidolies.  C'est  à  dire  qu'une  représentation  du
réel est simulée par une procédure et parfois un peu
de chance, ce que j'étudie depuis tout ce temps à
savoir  comment peindre autre chose que le sujet.
J'ai  mes topologies dans tous mes précipités, et  il
vient  donc  la  notion  d'heuristique,  qui  n'est  pas
forcément  la  volonté  du  divin,  certes,  mais  les
projections du temps sont alors "human-readable".

L'histoire de cette population est le mimétisme avec
le porc et la truite. Le mimétisme est inconscient
tant que l'on use pas d'introspection, mais ce n'est
pas  la  seule  évidence  de  mon  travail
neuroscientifique,  l'oblitération  des  gorets  est  un
parasitisme, qu'ils veulent nommer comme dons ou



machines. Il y a bien sûr plus que ce que j'ai prêté et
que je présente, mais cela relate de preuves et de
démonstrations,  ce  qu'ils  ne  sont  pas  capables  de
comprendre,  ils  se  suffisent  à  pervertir  de
mesquineries  débiles.  Disons  qu'un  cochon  ne  voit
pas  grandes  différences  avec  un  singe,  donc  leurs
comportements sont primitifs et oblitérés.

Qui  est  pris  qui  croyait  prendre  !  Le  rôle  de  ces
bouffons était de penser un peu à remettre en cause
leurs  idéologies,  je  sais  dès  le  départ  tous  les
tenants.  Ils  n'arrivent  pas  à  se  "soigner".  C'est  le
maître mot. Ce sont bien des scatophiles, pour ceux
qui en doutaient, le marasme de l'addiction de Freud
à  la  cocaïne  est  le  fait  réel  de  leurs  débilités
mentales, communément, ils leur manque une case,
c'est à dire un sujet. Ce n'est pas eux qui ont réussi à
comprendre  comment  violer  mon  intimité,  ils  ne
sont plus que des chiens blessés,  dans leur amour
propre, une histoire de témoins et de malversations.
Leurs  usurpations  de  l'intelligence  sont  même
débiles et ridicules, ce qui ne laisse pas la place à la
démonstration  de  leurs  pensées  qui  ne  sont
qu'amalgames et usufruits.

L'enseignement a été l'usurpation du génie, le mien,
sauf que le respect est obligatoire, ce qui n'est pas
considéré dans leurs cultures du viol. Il n'y a donc
pas d'abus de position dominante, ils se contentent
même de ma merde.



Ce  phénomène  se  nomme  interstice:  "Pour  les
remontrances, faut les oublier, et passer tant que les
filles soient pas au bout du chemin, il faut briller,
une lumière  de  fée  brille  sans  toi,  au  fond  de  la
nuit..."  Ce  n'est  pas  la  perte  de  l'égo,  mais  la
sublimation de l'être, mais quelle était ou quelle est
la fonction du temps ?

Et donc, si les mathématiques font partie intégrante
de  la  vie,  alors  l'Univers  est  logique,  ce  qui
correspond à poser sur du silicium la pire forme de
compréhension du réel, autrement dit, commencer
l'évolution  par  la  fin,  ce  que  l'espace-temps  n'est
qu'une mathématiques de la réalité virtuelle,  dont
on peut évidemment presque pas nier sous peine de
passer pour un abruti alors qu'il faudrait comme les
vents nous portent passer pour illuminés au moins,
car les carcans se doivent du respect de tout ce qui
a conduit à l'éveil et non pas à la perte, ce que les
bases de la connaissances nomment de mots divers
et  aussi  variés  que la  puanteur  que l'on cache en
sous main, et que la lumière a guidé déjà qu'il faille
un  peu  le  reconnaitre  pour  affirmer  que  la
supériorité  n'est  pas  dans  la  digestion  comme
l'idolâtrie autant que l'avenir est déjà en simulation,
par  émulations.  Il  s'agit  encore  de  se  défaire  de
l'abrutissement  de  romancier  ou  de  croyances
débiles,  car  il  est  démontré  que  les  saloperies
conduisent  au  crimes  sans  châtiments  que  l'on
s'enorgueille  de  ces  échecs  finalement  de  tout  un
monde  sale,  pervers  et  inutile  sous  tous  les



contextes qui sont perdus à cause de la jalousie, de
la peur et d'un apprentissage donc que l'on réserve à
une forme élitiste de mécanismes car la physiologie
est simple à comprendre dès lors que l'on n'est plus
artiste, et que l'on raisonne de bon sens, ce qui n'est
presque plus possible sans la vérité. Je suis victime
et  ma vie  continuera  même après  leurs  aveux  de
mégalomanies,  victime  de  leurs  prétentions
finalement imbus si l'on suit une raison de logique à
l'évolution..Abstractions de crimes contre l'humanité
d'une élite cadavérique et d'un pouvoir complice, est
un fait de la volonté, certes, mais l'oblitération de
tout  un  système  pervers  et  caduque  qu'il  fallait
oublier...C'est difficile de mener une expérience qui
n'a  aboutit  que  dans  l'hallucinatoire  d'un  temps
perverti, et d'une totale injustice de ces usurpateurs
de l'intelligence, dont les humeurs font l'usufruit de
l'actualité  de  leurs  volontés  de  soumissions  dont
l'orientation sexuelle a été démontrée sur le chemin,
à savoir la psychologie de la culture du viol...

"La  conscience  est  immuable,  l'intelligence  des
individus oblitérée par les  crimes commis en leurs
noms."

Si  seulement  le  rapport  des  idées  était
physiologique,  on ne  se  retrouverait  pas  dans  une
situation  d'harcèlements  de  débiles,  et  l'espèce
progresserait  vers  la  compréhension  d'autrui,  mais
c'est sans compter le mot "mégalomane" qui découle
de ma supériorité.



Parmi tous mes travaux de recherches, un exemple
est la raison pour laquelle on entendrait Bono de U2
parler  français  dans  ces  chansons,  plus  qu'un
interstice certes, mais pas du tout de "grandeur".

Discernables donc conscients, un éloignement de la
perception. Comme une herbe, un buisson, un arbre.
En gros, il n'y a pas vraiment d'aléas temporels, pour
bien penser il faut s'inspirer, ce que l'on caractérise
par  une  singularité,  ou  plutôt,  un  support  qui
synchronise  les  deux  lobes.  En  Sciences,  il  est
possible de s'inspirer de ma paréidolie sur la Lune,
mais pas d'une Lune avec une bouche et des yeux, il
est  possible  de  s'inspirer  des  étoiles  de  la  Voie
Lactée, dès les nuits sans Lune et sans villes, mais
pas des signes du zodiaques. Tous les Arts sont basés
sur  une  synchronisation  relative,  entre  les  deux
lobes, et autant que les conjurations pour être bien
inspiré...Isis a ses œuvres !
Mais en Sciences, avoir su garder ses cheveux est une
preuve de considérations, les maladies de peaux, des
outrages.
Classer  les  entités  que  l'on  peut  confondre  en
groupe, ne donne pas forcément une procréation du
cerveau qui produit de l'intelligence. Les interstices
sont  modernes,  mais  la  réalité  du  temps  est  la
matière, donc comment se déplacer d'un lieu à un
autre. 

La  conscience  n'est-elle  pas  la  mégalomanie  de
l'œuvre ?


